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Attivato ad inizio aprile il marketplace voluto dai Comuni con ConfCommercio e Camera di Commercio
Un grande portale online per le attività del Distretto Alto Milanese

Un modo per conoscere le 
realtà, la qualità e la profes-
sionalità dei nostri negozi e 
attività dei nostri paesi. Una 

vera e propria ‘piazza’ virtuale in cui 
confrontarsi, conoscere 
le realtà, scoprire nuove 
proposte e rimanere ag-
giornati sul territorio. Tra 
i progetti principali del 
Distretto del Commercio 
‘Alto Milanese’, che coin-
volge sei Comuni (Inveru-
no, come capofila, e poi Arconate, 
Bernate Ticino, Buscate, Cuggiono e 
Magnago), con la collaborazione di 
ConfCommercio e Camera di Com-
mercio, vi era sicuramente l’apertura 
di un Marketplace digitale. Dopo al-
cuni mesi di studio e lavoro, confron-
to tra amministratori e tecnici comu-
nali, ora è davvero il momento di 
‘accedere’ alla nuova modalità di inte-
razione tra commercio e cittadini. I 
servizi che si possono trovare sono 
molteplici: informazioni sulle attività, 
vetrina online, orari e contatti, propo-
ste e promozioni. Con la possibilità, 

informazioni di contatto, gli orari di 
apertura dei punti vendita e una pa-
noramica di cosa offre. Se ci sono ar-
ticoli o eventi pubblicati dall'attività le 
noterete nella colonna a destra. Per 
non perdervi nemmeno un aggiorna-
mento, vi potrete iscrivere gratuita-
mente al sito e seguire le vostre attivi-
tà del cuore, ricevendo una notifica 
ogni volta che verranno pubblicati ag-
giornamenti. Il portale è attivo e frui-
bile gratuitamente da pc o mobile su 
www.distrettoaltomilanese.it

tramite registrazione gratuita, di ri-
cevere notifiche e aggiornamenti da 
parte delle attività preferite di zona. 
Una vera e propria grande vetrina ter-
ritoriale, capace di ampliare il norma-

le target di pubblico e 
aprirlo a nuovi mercati. 
In questa prima fase vi 
hanno aderito le attività 
che hanno partecipato al 
bando per il Distretto del 
Commercio, ma, da ora, 
ogni attività che ha ope-

ratività nei sei Comuni può aggiunge-
re gratuitamente la sua scheda e ri-
manere in 
contatto con i 
clienti. Un unico 
portale con dav-
vero tanti servizi, 
tra cui gli eventi e 
le segnalazioni 
delle manifesta-
zioni del territo-
rio, per permet-
tere ai cittadini di 
avere ancora più 
facilità di accesso 

a queste ‘vetrine digitali’ 
e avvicinare i negozi e le 
attività di paese ai propri 
bisogni. All’interno del 
portale troverete una 
mappa da cui partire per 
scoprire cosa offrono i 
negozi aderenti al di-
stretto. Per saperne di 
più sui paesi, e filtrare le 
notizie e le attività, è 
possibile selezionare il 
Comune d’interesse e 
vedere le informazioni 
principali, visitare il sito 

istituzionale e sco-
prire quali notizie ed 
eventi sono previsti 
nel Comune. In fon-
do, sono raccolte 
tutte le attività sul 
territorio che si sono 
iscritte al Distretto. 
La scheda di ogni at-
tività mostra i link 
dei suoi profili onli-
ne, come il sito web o 
le pagine social, le 

Nel 2023 gli acquisti online degli italiani sono cresciuti del 13% e hanno raggiunto 54 miliardi di euro. Tra i prodotti, dopo il rallen-
tamento generalizzato della crescita nel 2022, sono l'abbigliamento, il beauty e l'informatica i comparti oggi più dinamici (con incre-
menti di circa il 10%), mentre frena la progressione del food & grocery (+1% rispetto a dodici mesi fa). Tra i servizi, continua la cre-
scita del settore turismo e trasporti (+27% rispetto al 2022) e ticketing per eventi. La penetrazione dell'online sul totale acquisti 
retail è pari al 12%, stabile rispetto al 2022. Questi sono alcuni dei dati aggiornati sul mercato ecommerce in Italia, secondo l'ultima 
indagine dell'Osservatorio eCommerce B2c Netcomm - School of Management del Politecnico di Milano, che è stata presentata in 
occasione della plenaria di apertura di Netcomm Forum, l'evento di riferimento per il mondo digitale sui temi dell'evoluzione 
dell'eCommerce, del digital retail e della business innovation a livello nazionale e globale, che quest'anno indaga le frontiere della 
shopping experience, come suggerisce il titolo ‘The extended retail: dai metaversi allo space commerce’ di questa diciottesima edi-
zione. "Fornire una fotografia dell'Italia del commercio digitale è quantomai un'attività complessa. Bisogna innanzitutto tenere conto delle nuove abitudini di 
acquisto dei consumatori, per i quali, soprattutto nel caso della Generazione Z, il confine tra online e offline non ha più senso di esistere. L'altra faccia del mercato 
è costituita dalle imprese, le quali si trovano ad affrontare una situazione economica instabile, anche a causa di fattori geopolitici, e l'urgenza di acquisire quelle 

competenze digitali e tecnologiche fondamentali per restare competitive sul mercato", commenta Roberto Liscia, presidente di 
Netcomm. Ma qual è il profilo degli acquirenti online? A rivelarlo una ricerca Netcomm NetRetail che parte da un punto: il numero 
degli acquirenti online. Il trend di crescita degli ultimi 10 anni porta a interpretare questo dato più come un riassorbimento del 
boom della pandemia che come un arresto nel percorso di digitalizzazione dei consumatori in Italia. Inoltre, negli ultimi tre anni, la 
crescita degli acquirenti online abituali (persone che acquistano in media almeno una volta al mese) è stata 5,5 volte quella degli 
sporadici (persone che dichiarano meno di tre acquisti nel trimestre): gli abituali hanno raggiunto quest'anno 24,4 milioni, a testi-
monianza del fatto che l'ecommerce è ormai entrato nelle abitudini di acquisto dei consumatori italiani. Gli abituali, effettuando il 
90% delle transazioni online e con scontrini di valore generalmente superiore alla media, generano la maggior parte del valore 
totale degli acquisti online (93%). Mentre nelle prime fasi dell'avvento dell'ecommerce l'età media degli acquirenti era di 36 anni, 
oggi si è notevolmente alzata (46 anni in media) e la quota degli acquirenti nei grandi centri urbani si è attenuata.

Cresce il commercio online per gli italiani: avere una vetrina digitale diventa sempre più importante



4
Rimani aggiornato su www.logosnews.it/design www.logosnews.it
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La storica fiera nata nel 1961 si prepara ad accogliere i visitatori e le imprese presso i padiglioni di Rho - Fiera
Sperimentazione e contaminazione: torna il Salone del Mobile

Il Salone del Mobile, evento iconi-
co nel mondo del design, farà il 
suo ritorno nel calendario inter-
nazionale dal 16 al 21 aprile presso 

la Rho Fiera a Milano. Fondata nel lon-
tano 1961, questa manifestazione rap-
presenta un momento cruciale per 
l'industria del design, presentando 
una vasta gamma di arredi che si di-
stinguono per la loro forza espressiva 
e innovazione funzionale, tecnologica 
e materica, pensati per arricchire gli 
ambienti domestici. Il lessico fami-
liare delle aziende e dei brand che 
partecipano al Salone Internazionale 
del Mobile comprende concetti come 
ingegno, visione, innovazione, eccel-
lenza sostenibile ed emozione. 
L'evento si conferma sempre più 
globale, inclusivo e in dialogo con 
l'intero sistema creativo e produttivo 

community del design, attivo 365 
giorni all’anno. Caratterizzato da 
un'elevata innovazione tecnologica e 
realizzato con materiali sostenibili, il 

chiosco è stato progettato 
per essere smontabile e 
rimontabile. Si tratta di 
uno strumento interattivo 
che ospita presentazioni e 
conversazioni coinvol-
genti con numerosi pro-
gettisti, comunicando ef-
ficacemente i valori e 
l'essenza stessa del Salo-
ne del Mobile.

nel settore dell'arredamento. Ogni 
anno, il Salone del Mobile si riafferma 
come un laboratorio di sperimenta-
zione e contaminazione, un luogo di 
incontro, relazione e nuove opportu-
nità di business. Qui vengono presen-
tati prototipi e novità in fatto di arre-
damento, spazi domestici e stili di 
vita. Dalle camere da letto alle zone 
pranzo, dai living ai corridoi d'ingres-
so e agli ambienti di servizio, fino agli 
spazi outdoor con i relativi mobili e 
guardaroba, ogni elemento diventa 
parte integrante di una narrazione 
che esplora le trasformazioni nel 
modo di vivere e, di conseguenza, 
nell'abitare e nell'arredare. Il Salone 
del Mobile non è solo una vetrina di 
prodotti, ma anche un catalizzatore di 
tendenze e idee che influenzano il de-
sign contemporaneo e il modo in cui 
concepiamo gli spazi intorno a noi. 
Questo evento è una celebrazione 

dell'arte e della creatività, un'occasio-
ne unica per scoprire le ultime inno-
vazioni nel mondo del design e per la-
sciarsi ispirare dalle soluzioni più 
all'avanguardia proposte dalle menti 
più creative dell'industria. In un pe-
riodo in cui il design si evolve rapida-
mente per adattarsi alle esigenze e 
alle sfide del mondo moderno, il Salo-
ne del Mobile rappresenta un faro di 
eccellenza e un punto di riferimento 
per gli appassionati, gli operatori del 
settore e il pubblico interessato a sco-
prire il futuro dell'arredamento e del-
lo stile di vita contemporaneo. Nella 
centralissima Piazza della Scala, dall’8 
aprile al 21 aprile, è stato allestito il 
Design Kiosk, su design di DWA-Desi-
gn Studio, in collaborazione con In-
terbrand. Questo spazio innovativo è  
aperto tutti i giorni (tranne venerdì 12 
aprile) dalle ore 10.00 alle 19.00. Il De-
sign Kiosk rappre-
senta un progetto 
co-ideato nel con-
testo dell'evoluzio-
ne del Salone del 
Mobile.Milano, mi-
rato a valorizzare e 
amplificare il ruolo 
della manifestazio-
ne come punto di 
riferimento per la 
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Una profonda riflessione su un’armonia possibile tra bello e sostenibile tra i temi dell’evento milanese dell’anno
Il mondo del design ci invita al Fuorisalone: eventi sul tema ‘Materia Natura’

Dal 15 al 21 aprile, Milano si 
prepara a brillare sul palco-
scenico internazionale del 
design con un ricco calen-

dario di eventi, mostre e installazioni. 
Questa intensa settimana vedrà riuni-
ti designer, architetti, scuole, univer-
sità e istituzioni, tutti uniti nel condi-
videre idee che plasmano il nostro 
presente e guardano 
al futuro del nostro 
ambiente. Al centro 
di questa edizione 
del Fuorisalone è il 
tema "Materia Natu-
ra", un concetto che 
riflette sull'impor-
tanza delle pratiche 
di design nel pro-
muovere una cultu-
ra del progetto consapevole, con 
un'enfasi particolare sulla sostenibili-

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

ve nel design, al fine di contribuire a 
un futuro più sostenibile e armonioso 
per tutti.

tà come principio guida e valore cen-
trale nel processo creativo e di pro-
gettazione. Quest'anno, il Fuorisalone 
si svolgerà in parallelo al Salone del 
Mobile.Milano, 
giunto alla sua 
62ª edizione. Il 
tema ‘Materia 
Natura’ invita a 
una profonda 
esplorazione del-
la connessione 
tra questi due 
concetti, pro-
muovendo rifles-

sioni sull'economia circolare, 
il riuso, la sostenibilità dei 
processi e dei materiali. La 
natura è al centro di questa 
edizione, richiamando le 
questioni più urgenti e at-
tuali del nostro tempo e sot-
tolineando la necessità di 
promuovere progetti orien-
tati a soluzioni sostenibili e 
rispettose dell'ambiente. 

D'altra parte, il concetto di "materia" 
stimola un dialogo naturale con il de-

sign, la creatività e la 
progettazione, incorag-
giando a immaginare tra-
sformazioni innovative. Il 

tema "Materia 
Natura" si inseri-
sce in un percor-
so evolutivo in-
trapreso dalle 
edizioni prece-
denti del Fuori-
salone, quali 
"Forme dell'Abi-
tare", "Tra Spazio 
e Tempo" e "Laboratorio 

Futuro", evidenziando i valori di una 
cultura del progetto consapevole. 
Questa edizione amplifica e appro-
fondisce ulteriormente questa visio-
ne, mettendo in risalto la sostenibilità 
come principio guida e virtù fonda-
mentale nel contesto di un ripensa-
mento radicale del rapporto tra 
l’uomo e l’ambiente che lo circonda. Il 
Fuorisalone 2024, attraverso il tema 
‘Materia Natura’ promette di offrire 
nuovi linguaggi e visioni, incoraggian-
do l'attivazione di azioni trasformati-

Dal centro alle zone più periferiche, la mappa del Fuorisalone cambia ogni anno i propri confini. Così, ai classici Brera Design District, 
5Vie, Tortona, Durini, Isola, Porta Venezia e la Stazione Centrale con Dropcity e Dimorecentrale, nel 2024 debutta un’altra area: Zona 
Sarpi, con una serie di installazioni tra via Paolo Sarpi, il museo dell’ADI e la Fabbrica del Vapore. Quest’anno poi un evento di grande 
richiamo come Alcova si sposta fuori dai confini urbani: la collettiva dedicata al design di ricerca, che l’anno scorso si era tenuta negli 
spazi dell’ex Macello, sarà a Varedo, tra Villa Borsani e Villa Bagatti Valsecchi. Tra le installazioni con più coda lo scorso anno c’era quella 
di Google al Garage 21 di via Archimede e nulla ci fa pensare che quest’anno andrà diversamente. Sembra anzi ancora più interessante 

il progetto che il colosso tech presenta per il Fuorisalone 2024. Si intitola Making Sense of Color ed è un’instal-
lazione esperienziale che si propone di esplorare le molteplici sfaccettature sensoriali del colore, trasforman-
dolo da un concetto etereo a una realtà tangibile. Oltre alle installazioni del Fuorisalone in città, quest’anno 
anche in fiera ci saranno diverse mostre da non perdere. Tra queste, molto attesa è la partecipazione di David 
Lynch che porterà le sue “stanze del pensiero” tra le novità di prodotto presentate dai brand nei padiglioni del polo di Rho. Dopo il 
successo del progetto Elevators del 2023, torna l’appuntamento con Solferino 28 Design, l’evento organizzato da Corriere, Living e Abi-
tare. Quest’anno, il cortile dello storico palazzo di via Solferino si trasforma nel palcoscenico di Città Miniera. Palazzo Isimbardi ospita 
Lasvit con l’imponente installazione in vetro fuso Re/Creation, che mira a ridefinire il legame tra vetro e architettura. Design, Disman-
tle, Disseminate (Progettare, Smantellare, Diffondere): in un’ottica rigenerativa, la città del futuro non è più vista come un sistema che 
saccheggia l’ambiente ma che prova, invece, ad autosostenersi attraverso il riutilizzo delle materie già esistenti.      

Dal centro alla periferia, ogni distretto di Milano, per una settimana, andrà a proporre installazioni e opere immersive da scoprire
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Marcallo e l’attenzione all’autismo 
Anche il Ministro Locatelli è intervenuto all’incontro

ASST e l’attenzione alle donne

Nel contesto della Giornata 
Mondiale per la Consapevo-
lezza sull'Autismo, il Comu-
ne di Marcallo con Casone 

ha unito le forze con L'oro Onlus e 
Bluefamily ODV per celebrare il fon-
damentale contributo del dottor Lu-
cio Moderato, scomparso nel 2020, 
nel campo dell'autismo. Un convegno 
senza precedenti ha dato voce al suo 
rivoluzionario modello educativo: il 
superability. Il 6 aprile, il Centro Pen-
sionati di Via Pasteur è diventato il 
cuore pulsante di una giornata indi-
menticabile. L'élite delle menti illumi-
nanti nel campo della disabilità ha il-
luminato l'auditorio 
con la loro presenza, 
tra cui il Ministro per le 
Disabilità Alessandra 
Locatelli, il Senatore 
Massimo Garavaglia e 
un'eccezionale schiera 
di esperti come Adria-
na Campi, Gina Fiore, 
Monica Conti e Anto-
nella Aranzulla. Le di-
chiarazioni rilasciate 

In occasione della ‘Giornata Nazionale 
della Salute della Donna’, ASST Ovest 
Milanese si conferma punto di riferi-
mento per la salute femminile con una 
serie di iniziative e appuntamenti in 
programma dal 18 al 24 aprile con 
l’obiettivo di promuovere l’informazi-
one, la prevenzione e la cura al fem-
minile. Le attività si inseriscono 
nell'ambito della nona edizione del-
l’(H) Open Week promossa da Fonda-
zione Onda. ASST Ovest Milanese: in 
prima linea per la salute della donna 
con i Bollini Rosa. Come negli scorsi 
anni, saranno offerti gratuitamente 
esami clinici, diagnostici e informativi 
ma anche incontri dedicati agli stili di 
vita e al benessere in gravidanza. 
L'obiettivo è quello di promuovere in-
formazione, prevenzione e cura al 
femminile, in tutte le fasi della vita, 
dall’adolescenza all’età adulta con 
l'obiettivo di migliorare sempre di più 
i servizi offerti dalla ASST e di rispon-
dere alle esigenze specifiche di ogni 
donna.

durante l'evento hanno scosso le co-
scienze e incendiato le passioni. Il Se-
natore Garavaglia ha tessuto lodi 
all'opera pionieristica di Lucio Mode-
rato, per poi sottolineare che “proprio 
a Marcallo abbiamo avuto il primo 
sportello counseling, la prima forma-
zione per insegnanti di sostegno a li-
vello globale” e, guardando più in là, 
“ora stiamo parlando con Manfredi e 
Valditara per farlo diventare un obiet-
tivo a livello nazionale”. Adriana Cam-
pi, educatrice, ha inneggiato al mo-
dello superability come un'epifania di 
vita, un mantra trasformativo che ce-
lebra la famiglia come pilastro di forza 
per le persone autistiche: “tutti noi lo 
consideriamo uno stile di vita tra-
smesso da Lucio, secondo il quale la 
famiglia competente diventa la forza 
della persona autistica". In seguito, il 

Ministro Locatelli 
ha sottolineato 
l'urgenza di colla-
borazione tra pub-
blico e privato: “É 
un lavoro di squa-
dra, bisogna ricor-
darci che c'é una 
persona dietro che 
ha bisogno di dia-
gnosi, terapie ma 
anche di una vita 

di Alessio Dambra
redazione@logosnews.it

da condividere con familiari e amici. 
Regione Lombardia é un territorio 
dove si riesce a cogliere prima gli in-
terventi da fare e i servizi sono la 
chiave di lettura per il futuro, per dare 
risposte alle famiglie e valorizzare 
competenze e talento di ogni persona. 
Non ci possiamo permettere di lascia-
re nessuno: tutti ce la possono fare”. 
Ma l'evento non è stato solo un eser-
cizio intellettuale. Dopo la riflessione, 
è arrivato il momento di celebrare: i 
ragazzi delle associazioni locali hanno 
deliziato i presenti con un aperitivo 
magistralmente preparato, un assag-
gio di inclusione e comunità. Questa 
giornata ha dimostrato che quando la 
mente, il cuore e le mani si uniscono, 
possono compiere miracoli. E questo 
è solo l'inizio. La luce della consape-
volezza sull'autismo continuerà a bril-
lare, illuminando il cammino verso un 
futuro più inclusivo e compassione-
vole per tutti.
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Gli ‘angeli a quattro zampe’ per le persone scomparse
L’importante realtà dell’unità cinofila ‘Tequila’ della Protezione Civile di Busto Arsizio

Corbetta, Cusago e Magenta: più di 150 volontari, mezzi e tre differenti scenari… Prove di Protezione Civile

Scatta l’allarme, c’è una persona 
scomparsa e, allora, eccoli 
prontamente sul posto. Sono i 
primi ad arrivare e gli ultimi ad 

andarsene: gli ‘angeli a quattro zampe’ 
o ‘nascosti’, così come li hanno ribat-
tezzati... quando si dice “avere fiuto”. E 
il loro, alla fine, è davvero eccezionale. 
Sì, perché loro sono i cani dell’unità 
cinofila ‘Tequila’ della Protezione Ci-
vile di Busto Arsizio. “L’attività che 

Più di 150 volontari e tre differenti scenari. Prima a Corbetta, poi a Cusago e, infine, a Magenta, dove era allestito anche il campo 
base: volontari di Protezione Civile fianco a fianco, per tutto il weekend scorso, pronti a mettersi alla prova appunto su possibili 
emergenze. "Siamo partiti, infatti, simulando la classica 'bomba d'acqua' con alberi caduti e che andavano tagliati, per liberare le 

strade ostruite dai tronchi e dai rami - spiefa Fabio Abbiati, 
coordinatore della Prociv magentina - Quindi, il secondo 
momento ha riguardato l'idrogeologico, per concludere, 
alla sera, con la prova illuminotecnica, andando ad illumi-
nare un principio di incendio di uno stabile, per supportare 
i Vigili del fuoco durante l'intervento". Lavorare, dunque, gli 
uni accanto agli altri, così da formarsi ulteriormente e 
creare una importante e fondamentale collaborazione. 
"Come volontari dobbiamo essere sempre pronti ogni volta 
che siamo chiamati a raggiungere un luogo dove c'è un 
emergenza e un pericolo - conclude - Queste esercitazioni, 
pertanto, servono in particolar modo ad aumentare le co-
noscenze e la preparazione dal punto di vista della sicurez-
za e per ciò che concerne la sinergia tra i vari gruppi". 

mente, in perfetta sintonia tra l’ani-
male stesso e il suo conduttore, per-
ché è fondamentale agire fianco a 
fianco”. Punti di riferimento, insom-
ma, davvero importanti ed essenziali. 
“Quando, infatti, viene richiesta la no-
stra presenza, noi abbiamo dalle 48 
alle 72 ore per trovare la persona viva 
- ricorda - Pertanto capite quanto sia 
basilare che ci sia sinergia totale, af-
finché non si perda tempo che po-
trebbe essere prezioso. Certo, poi 
molto dipende anche da quale realtà 
ci si trova davanti e da come sono le 
condizioni meteo o di luogo con cui 
dobbiamo operare”. 

svolgiamo si suddivide tra territorio 
urbano ed extraurbano - racconta Mi-
chelangelo Ghilardini - E’ in questi 
scenari, infatti, che portiamo avanti le 
ricerche o ci chiamano in caso di si-
tuazioni di calamità”. Un lavoro e un 
impegno a 360 gradi, che si conclude 
appunto con l’intervento vero e pro-
prio, ma che parte da un addestra-
mento specifico e curato nei minimi 
dettagli. “La preparazione avviene 
tramite il gioco - spiega - Ossia, ini-
zialmente si nasconde il figurante, 
quindi, un po’ alla volta, si inseriscono 
elementi in più, per affinare appunto 
le tecniche di ricerca. Il tutto, ovvia-

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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Legnanese

In tutto furono 28 e caddero il 12 novembre 2003, colpiti da 
un attentato terroristico. Sono i caduti di Nassiriya e, di quei 
28, diciannove furono italiani, dodici Carabinieri, cinque 
Militari e due civili. A loro il Comune di Busto Garolfo ha ora 
deciso di intitolare un polmone verde con una cerimonia in 
programma domenica 14 aprile. Alle 9.30 ci sarà il ritrovo al 
parco di via Arconate e alle 10 sarà scoperta la targa com-
memorativa di intitolazione. Alle 10.20 si formerà un corteo che da via Arconate 
raggiungerà la centrale piazza Concordia. Alle 11, nella sala consiliare 2 giugno 
1946. autorità e associazioni commemoreranno i caduti. Il momento sarà carat-
terizzato anche dalla presenza delle note musicali del Corpo Santa Cecilia. 

TED è una organizzazione no 
profit che ha come obiettivo 
Diffondere Idee di Valore. Co-
minciata come 

una conferenza di 4 gior-
ni in California (USA) 25 
anni fa, TED è cresciuta 
per sostenere le idee che 
cambiano il mondo con 
diverse iniziative. Ma se 
questo è lo spirito globa-
le, ci sono poi le varie de-
clinazioni territoriali. TEDx è un 
evento realizzato autonomamente 
dalle diverse organizzazioni locali, 
che rispetta lo spirito e la mission di 
Ted, declinandola nei mille modi di-
versi di cui essa può essere fatta, con 
speaker e temi di ogni genere e tipo e 
con infinite occasioni di ispirare ed 
essere ispirati.  “In un mondo che 
ha sempre più voglia di litigare e 
fare a botte, in debito di ossigeno 
per una quotidianità che si fa 
ogni giorno più liquida, che cari-
ca i cannoni parlando di pace, 
che promette di essere diverso 
per restare sempre uguale, pro-
prio noi, nel nostro piccolo, 
quest’anno ci siamo accampati il 
diritto di coniare un nuovo ter-
mine: “Felicizia - spiegano gli or-
ganizzatori legnanesi dell’evento 

Igenitori leggono, i 
bambini ascoltano. 
Ognuno nella propria 
lingua. In una festa di 

multietnia e di integrazio-
ne. Avverrà a Villa Cortrese 
dove, venerdì 19 e sabato 20 
aprile, sarà aperta ai geni-
tori la mostra itinerante 
'Mamma Lingua' volta alla valorizza-
zione della lingua madre. L'iniziativa è 
riservata alle famiglie con bambini di 
età compresa tra zero e sei anni. "Sarà 
possibile - spiegano gli organizzatori 
dell'appuntamento in programma alla 
biblioteca Dante Galeazzi - visitare la 
mostra, visionare e prendere a presti-
to tutti i libri, nella consapevolezza 
che tutti i bambini hanno bisogno di 

che si svolgerà al Castello sabato 13 
aprile -  È il tamponamento lessicale 
fra Felicità & Amicizia, un paio di det-

tagli che mancano sempre 
più all’appello nelle vite di 
ciascuno di noi.  Ma Felicizia 
è anche un invito a uscire 
dalla propria ‘comfort zone’, 
ad aprirsi e ad uscire di casa 
indossando qualcosa fuori 
moda, che non si usa quasi 
più: un sorriso stampato 

sulle labbra. Siamo tutti qui per caso, 
e per caso un giorno ce ne andremo. 
Ma il tempo della vita non merita di 
essere vissuto con il broncio. Ognuno 
è libero di scegliere se convivere con 
il sapore amaro del rammarico, o 
quello dolce e un po’ frizzante della 
“Felicizia”.

storie per immaginare, ri-
cordare, crescere". I geni-
tori potranno quindi pren-
dere un libro di qualunque 
argomento e leggerlo ai 
piccoli di ogni lingua. "I li-
bri della collezione - spiega 
il Comune in una nota - 
sono principalmente in al-

banese, arabo, cinese, francese, ingle-
se, rumeno e spagnolo. Mamma Lin-
gua è un'occasione per fare scoprire 
ai bambini italiani che esistono lingue 
differenti dalla propria, affinchè si 
sentano cittadini del mondo e, al tem-
po stesso, è un'opportunità per valo-
rizzare la lingua madre dei bambini 
con genitori stranieri che a volte si 
sentono quasi in imbararzzo". 

La ‘rivoluzione’ tra felicità e amicizia sabato 13 aprile
A Legnano il TEDx sulla ‘Felicizia’

Villa Cortese promuove un’iniziativa per valorizzarla
Una due giorni sulla ‘lingua madre’

Busto Garolfo omaggia un parco ai caduti di Nassiriya



Anche quest’anno il Comune di Corbetta è stato pre-
miato da ATS Città Metropolitana di Milano con il Pre-
mio “Luogo che tutela la salute dei lavoratori". "Siamo 
orgogliosi di aver ricevuto questa certificazione per i 
nostri dipendenti, sulla base delle prescrizioni fatte 
dall’ OMS - ha scritto il sindaco Marco Ballarini - Ora 
andremo avanti a seminare le buone pratiche”.
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A Marcallo è attiva la ‘spesa sospesa’
Un aiuto diretto a chi ha più bisogno al Dpiù del paese

La Festa del Perdono di Corbetta
La Polizia locale di Corbetta ferma un gruppo locale

Martedì 26 marzo, nel cuore 
di Marcallo con Casone, è 
stata avviata un'iniziativa 
che trasforma la quotidia-

nità della spesa in un atto di 
generosità e solidarietà. Il 
servizio "Una spesa...sospe-
sa" è stato ufficialmente 
inaugurato grazie alla colla-
borazione tra il Comune di 
Marcallo con Casone, la 
Scuola dell'infanzia Don Zuc-
cotti Marcallo e il punto ven-
dita Dpiù di Marcallo con Ca-
sone in Via Damiano Chiesa. Questa 
sinergia tra istituzioni locali, scuola e 
esercizio commerciale apre le porte a 
un modo concreto ed efficace di aiu-
tare coloro che si trovano in difficoltà. 
L'idea alla base di "Una spesa... sospe-
sa" è semplice ma potente: come spie-
gato da Francesco Marotta, staff del 
sindaco Marina Roma “i clienti del su-
permercato possono acquistare pro-
dotti a lunga conservazione, come pa-
sta, riso e latte UHT e depositarli in un 
carrello appositamente posizionato 
all'ingresso del negozio. Questi arti-
coli, una volta raccolti, verranno riti-
rati dal Comune e distribuiti alle fami-
glie bisognose che sono già in 
contatto con i 
servizi alla per-
sona del Comune 
di Marcallo con 
Casone”. Questo 
progetto va al di 
là del semplice 
atto di benefi-
cenza occasiona-

le, ma si tratta di creare una catena di 
solidarietà che coinvolge attivamente 
la comunità locale: “Il progetto è una 
forma di mutuo aiuto, già pensato an-
che nel periodo della Quaresima, ri-
volto all’ottica dell’importanza solida-
le dell’aiuto al prossimo. L’iniziativa 
partita oggi – conclude Marotta - è 
destinata a durare nel tempo”. La pre-
senza del carrello solidale nel super-

mercato non solo 
rende facile per i 
cittadini contribui-
re con il proprio 
sostegno, ma an-
che sensibilizza 
sulla realtà delle 
persone che vivono 
in condizioni di di-
sagio. La Scuola 

dell'infanzia Don Zuccotti Marcallo ha 
svolto un ruolo cruciale nell'educare i 
giovani sul valore della solidarietà e 
dell'aiuto reciproco. Attraverso le at-
tività di decorazione del carrello, i 
bambini sono stati coinvolti nel com-
prendere l'importanza di aiutare co-
loro che sono meno fortunati di loro 
stessi. "Una spesa... sospesa" non è 
solo un servizio, ma un simbolo della 
forza della comunità quando lavora 
insieme per il bene comune. È un ri-
flesso dei valori di solidarietà e com-
passione che sono alla base di una so-
cietà giusta e inclusiva. In un 
momento in cui le sfide sociali sono 
sempre più evidenti, iniziative come 

questa sono un faro di speranza 
e un esempio tangibile di come 
ognuno di noi possa fare la dif-
ferenza, anche attraverso gesti 
apparentemente piccoli ma di 
grande significato. Chi è inte-
ressato a ricevere i prodotti do-
nati può contattare il numero 
029796122. 

Devozione, tradizione, 
fede, festa. Corbetta ha 
celebrato la ‘Festa del 
Perdono’, un appunta-

mento che segna il calendario del 
nostro territorio. Nella mattinata 
del 4 aprile, alla presenza del vi-
cario episcopale mons. 
Luca Raimondi, si è cele-
brata la tradizionale Fe-
sta, evento che si ripete 
ogni anno il primo giove-
dì dopo Pasqua da quan-
do papa Pio IV aveva pro-
mulgato la bolla 
‘Unigeniti Filii Dei’. Lo 
fece, su specifica richiesta di 
Carlo Borromeo, sette anni dopo 
il miracolo del 17 aprile 1555. 
Quando cioè un bambino sordo-
muto alla nascita riacquistò la 
parola giocando con l’immagine 
di Gesù Bambino che si era stac-
cato dal dipinto che ornava 

l’ingresso dell’antica 
chiesetta dedicata a 
san Nicola. E, dalle 
cronache dell’epoca, 
si disse che anche 
l’immagine della Ma-
donna si staccò dal 
dipinto per ripren-
dersi in grembo il 

bambinello. Miracolo che pro-
prio quest’anno è stato immor-
talato in un film presentato 
proprio in questi giorni. Le vie 
del centro e del parco si son 
riempite di bancarelle, il gran-

de Luna Park è stato in 
grado di accogliere 
bambini e famiglie da 
molti paesi, ma molto 
bello è stato anche lo 
spettacolo pirotecnico 
di sabato sera. Una fe-
sta davvero ben riusci-
ta per la gioia di tutti.

Corbetta premiato come luogo che tutela la salute dei lavoratori

di Alessio Dambra
redazione@logosnews.it
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Corso informativo presso la sala civica di Buscate Domenica 21 aprile ci sarà l’inaugurazione ufficiale
Affido e prossimità: ‘Farò Accoglienza’ Villa Maggiolini: taglio del nastro

ABuscate è partito “Farò acco-
glienza”, il corso informativo 
sulla prossimità familiare e 
sull’affido tenuto da Farò - 

Servizio Affidi e Prossimità Familiare 
di Castano Primo, presso la sala civica. 
Sono previsti ancora due incontri, da 
svolgersi dalle 19 alle 21.30, che an-
dranno a toccare tematiche impor-
tanti per le famiglie che scelgono il 
percorso dell’affido: giovedì 18 aprile 
si parlerà del bambino, della sua fami-
glia e degli altri attori in gioco; marte-

Taglio del nastro per Villa Mag-
giolini di Arconate che dome-
nica 21 aprile aprirà ufficial-
mente le porte con una 

cerimonia d’inaugurazione. Un edifi-
cio storico, posto sotto la tutela della 
Sovrintendenza ai Beni Culturali, risa-
lente ai primi del ‘900 e abbandonato 
ormai da decenni, tornato allo splen-
dore originale grazie ad un importan-
te lavoro di ristrutturazione e finan-
ziamento ottenuto da Fondazione 
Cariplo. Nei locali della Villa verrà rea-
lizzata la Casa della musica: un luogo 
pensato per i giovani, per dare 
l’opportunità di coltivare la loro pas-
sione grazie alla pre-
senza di spazi dedi-
cati come sale prova, 
una sala concerti, 
una biblioteca musi-
cale e spazi adibiti a 
mostre, eventi e 
concerti. “Un tra-
guardo importante 
per Arconate – af-
ferma il primo citta-
dino Sergio Calloni – 
La Casa della Musica 
sarà un servizio per 
la nostra comunità 
che avrà così un polo 
dedicato alla cultura. 

dì 23 aprile invece si dibatterà di come 
diventare famiglia accogliente. I corsi 
sono gratuiti; per maggiori informa-
zioni, mail a:  HYPERLINK "mailto:af-
fidicastano@lagrandecasa.it"affidica-
stano@lagrandecasa.it. 

Ringrazio tutti coloro che hanno lavo-
rato a questo progetto, in particolare 
all’assessore ai lavori pubblici Sere-
nella Sergi che ha curato l’intera pro-
cedura”. Domenica 21 aprile inaugura-
zione ufficiale: ad aprire la cerimonia 
alle 15 il concerto classico pianoforte 
e violoncello con Boris Iliev e Loris 
Rossi. A seguire il saluto dell’Ammini-
strazione Comunale e il taglio del na-
stro ufficiale, il pomeriggio prosegui-
rà con il duo acustico Camilla di 
Donato e Gabriele Motta. La giornata 
si concluderà con lo spettacolo di 
Stand-Up Comedy con Cinzia Bru-
gnola e Rachele Gatti.

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it

Sanzionati 34 veicoli senza revisione e tre veicoli senza copertura assicurativa. 
Sono i numeri del report dei rilevamenti effettuati dalla Polizia Locale di Arco-
nate attraverso i nuovi varchi di lettura targhe. Con l’app Targa System, in do-
tazione al Comando cittadino e attiva dal 23 gennaio, sono iniziati i controlli su 
strada con particolare attenzione ai veicoli circolanti senza copertura assicura-
tiva e regolare revisione. Alla data odierna sono stati sanzionati 34 mezzi che 
non erano stati sottoposti a revisione e tre mezzi che non erano coperti da as-
sicurazione. Per questi ultimi è scattato il sequestro del veicolo. Gli agenti, da 
controlli successivi, hanno poi denunciato all’autorità giudiziaria un automobi-
lista che circolava nonostante la revoca della patente e un altro veicolo sprov-
visto di revisione è risultato sotto sequestro amministrativo, mentre il condu-
cente guidava con patente sospesa.

I numeri della Polizia locale di Arconate: 34 i sanzionati



Garantire collegamenti internet sempre più veloci, stabili e 
performanti. L’Amministrazione comunale di Inveruno ha 
dato il via libera alla posa dell’infrastruttura di ‘Open Fiber’ 
per arrivare ad offrire servizi di navigazione veloce a tutti i 
cittadini. Il gruppo a partecipazione statale ha infatti stilato 
un piano di copertura che consente di portare la fibra ottica in tutta Italia. Que-
sto permetterà di servire non solo i Cluster A&B, ovvero le grandi aree urbane 
in cui sono presenti 282 Comuni italiani, ma anche i Cluster C&D, le cosiddette 
Aree Bianche a bassa densità di popolazione. Tra queste proprio anche il terri-
torio inverunese. “Offrire servizi sempre più efficienti ed innovativi ai nostri 
concittadini è fondamentale”,  commenta Sara Bettinelli, sindaco di Inveruno.
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Giovani al centro: memoria e ambiente
L’impegno del Consiglio comunale dei ragazzi per il paese

La riforestazione in via Kennedy
Un progetto che mira anche allo studio delle piante

“Creiamo bellezza da abitare insieme”, nuove idee per Nicoletta

Ragazzi e giovani al centro: col-
tivare il loro interesse e la loro 
partecipazione attiva per far 
sì che un domani possano es-

sere cittadini davvero responsabili 
della cosa pubblica, perché di tutti. 
Questo è stato ed è l’obietti-
vo di fondo dell’Amminist-
razione guidata da Sara Bet-
tinelli, che si è concretizzata 
in numerose iniziative, delle 
quali due delle più recenti 
vedono coinvolti i ragazzi 
del Consiglio Comunale dei 
Ragazzi su due fronti impor-
tanti: la scuola e il recupero della me-
moria e la cura dell’ambiente e dei 
luoghi pubblici.  “Sappiamo che col 
nuovo anno scolastico l’attività di stu-
dio si sposterà nel nuovo polo scola-
stico, ancora in costruzione – spiega 
l’assessore alla pubblica istruzione Ni-
coletta Saveri – Ecco che hanno quin-
di deciso di informarsi sui cambia-
menti che questo passaggio 
comporterà attraverso un incontro 

Con l’inaugurazione della sede elettorale di Largo Pertini di sabato 23 marzo, 
anche la corsa alla carica di primo cittadino di Nicoletta Saveri, già Vice Sindaco 
dell’attuale consiglio, è ufficialmente cominciata. Dopo i 10 anni di mandato 
Bettinelli, la strategia di Nicoletta è molto chiara: difendere e rilanciare, tanto 

che il mantra scelto per la campagna elettorale è “ancora 
di più”. “Ancora di più, spiega Nicoletta, racchiude tutto 
ciò che abbiamo fatto e che ancora vogliamo fare, dando 
continuità al buon lavoro svolto, portando avanti i valori 
che ci hanno contraddistinto durante questi due man-
dati”. In queste ultime domeniche il gruppo ha poi lan-
ciato una raccolta e confronto idee per stilare il pro-
gramma elettorale.

con sindaco, assessore e rappresen-
tanti della scuola e di farsi portavoce 
verso i compagni di quanto appreso. 
Inoltre si stanno impegnando anche 
per preservare la memoria delle vec-
chie scuole che non esisteranno più 
come edificio, ma che vorrebbero 
continuassero a vivere tramite il ri-
cordo delle esperienze che genera-
zioni di inverunesi hanno vissuto tra 
quelle mura”.  Per questo motivo, han-
no attivato una raccolta foto e ricordi, 

rivolta a tutta la cittadi-
nanza. Riguardo la cura 
dell’ambiente, il lavoro 
svolto è stato impronta-
to su un proficuo utilizzo 
del T(h)ree Park, situato 
in Via Modigliani: “I ra-
gazzi del CCRR, con le 
classi quinte della scuola 

primaria, classi terze della scuola se-
condaria di I grado e, infine, nel focus 
group con la cittadinanza, hanno di-
battuto delle nuove regole che disci-
plineranno la fruizione dell’area – 
commenta Saveri - Innanzitutto, si è 
sottolineato che il parco è di tutti, è 
un luogo inclusivo per tutte le età e 
quindi ci vuole rispetto reciproco, 
non solo nelle azioni, ma anche nelle 
parole e a tutte le ore del giorno”. 

AInveruno è partita la rifore-
stazione di un altro lotto di 
terreno: è quello di circa 12 
mila mq tra Via 

Kennedy e Via Ligabue. 
“Una piantumazione che 
fa parte del progetto eu-
ropeo Superba, che pre-
vede fondi destinati a mi-
gliorare la gestione di 
aree boschive già esi-
stenti o alla creazione di 
aree boschive nuove – 
spiega l’assessore all’urbanistica e ai 
lavori pubblici Maria Zanzottera – 
Sono 12 i Paesi coinvolti. In Italia per 
gestire le risorse sono coinvolte realtà 
come Parco Nord Milano, ForestaMi, 

l’Università di Milano e l’Università 
del Molise gestione risorse”.  10 gli et-
tari di riforestazione, con 5 Comuni 

coinvolti: Legnano, Vittuo-
ne, Busto Garolfo, Villa 
Cortese e Inveruno. “Da 
noi, l’obiettivo è studiare il 
corredo genetico delle 
piante, ovvero come reagi-
scono sementi di diversa 
provenienza alla piantu-
mazione in un ambiente 
differente da quello solito. 

I semi proverranno dal Sud (Puglia, 
Basilicata, Calabria), dal Centro (Moli-
se) e dalla Lombardia. Li stiamo pian-
tando in tre lotti differenti, per valu-
tare la resilienza della stessa specie”.

Internet veloce: via libera a ‘Open Fiber’Internet veloce: via libera a ‘Open Fiber’

di Francesca Favotto
f.favotto@logosnews.it

Svelate le carte: è Vincenzo Grande il candidato del centrodestra
Presentato ufficialmente il candidato sindaco per la lista civica ‘Insieme per In-
veruno e Furato’.: Vincenzo Grande sarà il volto che correrà come candidato 
sindaco alle prossime elezioni amministrative dell’8 e 9 giugno per Inveruno.  
“Oggi sono orgoglioso di condividere con voi la mia candidatura – ha affermato 
Vincenzo Grande – Siamo una lista civica si, ma ancorata 
ai principi e valori del centro destra. Quello che mi ha 
spinto a mettermi in gioco è il senso di responsabilità e 
la volontà di fare qualcosa di concreto per il mio paese, 
che è la mia casa. Per noi è importante dare un segnale 
di presenza con una lista che riteniamo essere la vera al-
ternativa per Inveruno e Furato. Siamo convinti sia fon-
damentale fornire un’alternativa”.





Un grido di allerta dal più piccolo Comune del Castanese: Nosate, ora coinvolto 
molto più che in passato dalle nuove rotte aeree in decollo notturno, tali da 
interessare appunto il suo territorio. Come comunicato da SEA, infatti, dal 18 
aprile l‘aeroporto di Malpensa cambierà alcune rotte aeree per sei mesi. Gli ae-
rei utilizzeranno come corridoio aereo il fiume Ticino (territorio tra Nosate e 
Lonate Pozzolo) per poi scegliere la direzione ovest (interessando i Comuni di 

Bellinzago e di Cameri) e quelli che vireranno in di-
rezione sud interessando proprio Nosate. L’Ammini-
strazione comunale, guidata dal sindaco Roberto 
Cattaneo, ha quindi richiesto formalmente ad ARPA 
l’installazione di una centralina per registrare le 
emissioni rumorose proprio perché – chiosa il sin-
daco Roberto Cattaneo “Vogliamo vigilare sul con-
creto svolgersi dei fatti”. (di Luca Bellaria)

Un pomeriggio dedicato ai nuovi 
nati e alle loro famiglie. Tutti in 
festa, allora, per i nuovi castanesi, 
appunto nati nel 2023. E’ l’inizia-
tiva 'Bevenuto ai nuovi nati', orga-
nizzata sabato 6 aprile nel parco 
della Villa Rusconi. 
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Cristiano Invernizzi alla guida del gruppo comunale L’area è quella tra via Tobagi e vicolo Tortuoso
Cambia il coordinatore della Prociv “La ‘nostra’ piazzetta dimenticata”

Cambio alla guida della Prote-
zione Civile di Castano Pri-
mo. Da Marco Ghislandi a 
Cristiano Invernizzi: ecco, 

infatti, il nuovo coordinatore. 
"L'obiettivo principale è sicuramente 
quello di tenere il gruppo unito e 
compatto - spiega lo stesso Invernizzi 
- Quindi, altro proposito che vorrei 
provare a far diventare realtà è quello 
di aumentare all'interno le cosiddette 
'quote rose' e, al contempo, far cre-
scere professionalmente tutte le figu-

La zona è quella a pochi passi da 
piazza Mazzin, più precisa-
mente la piazzetta tra la via 
Tobagi e vicolo 

Tortuoso. Scritte sulle 
pareti, rifiuti lasciati 
sui muretti e per terra, 
ma anche schiamazzi e 
auto che restano per 
ore e ore in sosta. “È 
così, purtroppo, ormai 
da anni…”, è la voce di 
chi ha un’attività o vive 
proprio lì, assieme, 
inevitabilmente, alle 
segnalazioni che si susseguono, come 
detto, da tempo. “Questo è un angolo 
di Castano, diciamo senza alcun con-
trollo e dove durante la sera chiunque 
può fare qualunque cosa - commenta 
il titolare di un esercizio commerciale 
- Ogni anno, ad esempio, noi ci atti-
viamo personalmente per ripulire, 

re presenti". Un lavoro, insomma, 
come si dice, a 360 gradi, che parten-
do dal presente guarda con partico-
lare attenzione al futuro, nell'ottica di 
crescere sempre di più. "La ricerca di 
volontari non si ferma mai - prosegue 
- Le attività da fare sono tante e, allo-
ra, implementare l'organico è fonda-
mentale". Idee chiare e precise, alla 
fine, per lui che, appunto da volon-
tario, oggi si trova a ricoprire un ruolo 
importante. "Mi sono avvicinato al 
mondo della Prociv durante il periodo 

del Covid - conclude - Vede-
vo il grande impegno che il 
gruppo metteva in campo 
per aiutare i cittadini in un 
momento così complesso e, 
pertanto, ho deciso di iscri-
vermi, cominciando a parte-
cipare alle varie iniziative e ai 
corsi, fino a diventare nuovo 
coordinatore". 

però non è solo il discorso di bivacco 
di persone, bensì c’è pure la questione 
della mancanza di buon senso nel pa-

rcheggiare“. “Soprat-
tutto nelle ore serali, 
qui ci sono gruppetti 
di giovani che fanno 
casino - continua un 
altro commerciante”. 
E, allora, quello che si 
chiede, alla fine, è che 
si faccia qualcosa. In-
terventi, affinché que-
ste situazioni  final-
mente si possano 

risolvere. “Una maggiore verifica - 
concludono”.  

Malpensa: nuove rotte. Nosate chiede una centralina

‘Benvenuto nuovi nati’
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Nello scorso fine settimana la festa al Santuario Dopo l’ennesimo atto vandalico ad un luogo apprezzato
La devozione per l’Acquanera Ripristinata la Big Bench bernatese

Rimani aggiornato su Bernate Ticino su www.logosnews.it/bernate

In calendario il 24 marzo, 
giorno che ricorda la solen-
ne consacrazione della 
chiesa costruita nel 1816, in 

questo 2024 la tradizionale festa 
al Santuario dell’Acquanera di 
Boffalora sopra Ticino è stata 
posticipata al weekend dopo 
Pasqua, per rispettare l’inizio 
della Settimana Santa. Oltre alle 
cerimonie religiose, tra i momenti più 
partecipati son stati la consueta pesca 

Possiamo dirlo? I vandali non 
l’hanno e non l’avranno mai 
vinta. Chi, con atto ignobile, 
ha distrutto la suggestiva Big 

Bench bernatese... Ora dovrà farsene 
una ragione perché, con la passione di 
volontari e autorità, la prima panchina 
gigante del territorio è tornata al suo 
posto.  “Intorno a lei e nei percorsi 
che portano a lei - ha sottolineato in 
una nota il promotore dell'iniziativa 
Marcello Mazzoleni - sono state posi-
zionate diverse telecamere e foto-
trappole, attive anche di notte, così se 
a qualcuno venisse ancora in mente di 
‘farle del male’ la nuova normativa a 
tutela dei beni pubblici parla chiaro. 
Possiamo tornare a godercela in tutta 
tranquillità!  Grazie infinite a Indutex 
S.p.A. per il sostegno a questa idea di 
Milanta ETS e quando capitiamo dalle 
parti di Bernate Ticino adesso abbia-
mo un motivo in più per vivere il no-
stro territorio con un bel giro alla 

di beneficenza 
parrocchiale, le 
bancarelle di ga-
stronomia e ar-
tigianato, gli 
stand del Comi-
tato Agricolo 
Magentino e del 
Parco del Ticino, 
lo street food e i 

gonfiabili per bambini. Attivo domeni-
ca e lunedì anche il  trenino turistico 
da piazza Primo Maggio. “Ringrazia-
mo Don Luigi, Don Angelo, Don Ales-
sandro, le suore e tutte le persone 
che in questi giorni hanno aiutato la 
Parrocchia nell’organizzazione - 
commenta il sindaco Sabina Doniselli 
- Ringraziamo il comitato agricolo 
magentino e tutti gli stand presenti, 
l’associazione storica ‘La Piarda’, le si-
gnore del gruppo missionario, il Coro 
Erato's Voice e Franco Bresadola per 
il servizio di trasporto con il trenino”. 

Lanca di Bernate!" Il ripristino della 
suggestiva panchina è stato effettuato 
dal personale comunale, da diversi 
volontari e da Com.Edil Garascia. Con 
le belle e calde giornate di primavera, 
che tanto invogliano a passeggiate 
nella natura e nei luoghi più belli e 
suggestivi del territorio, ora la Big 
Bench si pone come luogo di sicuro 
richiamo per tanti cittadini del nostro 
territorio, così come di molti visitatori 
da Milano o di passaggio in zona.

Domenica 21 aprile un tuffo nella natura, tra fiori, api e attività per bambini con ‘Boffalora in Fiore’
Dopo il grande successo della prima edizione, è tempo di fiori e colori a Boffalora sopra Ticino. Domenica 21 aprile , il centro 
storico lungo il Naviglio si trasformerà in un incantevole scenario floreale con la seconda edizione della ‘Boffalora in Fiore 
- Festa di Primavera’.  Le bancarelle di artigianato a tema floreale saranno il fiore all'occhiello dell'evento, offrendo una vasta 
selezione di creazioni uniche e originali ispirate alla bellezza della natura. Da oggetti decorativi a gioielli artigianali, sarà 
possibile scoprire pezzi unici da portare a casa come ricordo di questa festa colorata. Per i più piccoli, il cortile della Scuola 
Primaria diventerà un vero e proprio laboratorio creativo, con percorsi sensoriali e attività interattive. Gli appassionati di 
avicoltura non possono mancare allo stand dell'Associazione Lombarda Avicoltori (ALA).



Sabato 23 marzo i volontari del gruppo 'Strade Pulite' 
hanno ripristinato una condizione di pulizia e ordine nel 
tratto di strada che collega i Comuni di Cuggiono e Inve-
runo. I volontari, armati di buona volontà e tanto senso 
civico, hanno raccolto i rifiuti abbandonati per un totale 
di trenta sacchi di indifferenziata. "Raccomandiamo più 
controllo del territorio - afferma il gruppo in una nota - 
e soprattutto più consapevolezza che il bene di tutti vada tutelato". Il gruppo è 
impegnato attivamente su tutto il territorio per mantenere e ripristinare il de-
coro urbano laddove viene deturpato con rifiuti abbandonati e degrado civico. 
Chiunque voglia contribuire è il benvenuto ai numerosi momenti organizzati.
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C’era una volta la centralina...
La struttura è proprietà dei Comuni di Cuggiono e Bernate

Il ripristino della cappella di S.Maiolo
La cura da parte dei volontari di WWF e un’impresa locale

Tanti ‘grandi lettori’: un premio per riconoscere chi, tra i più giovani e i più grandi, ha letto più libri della nostra biblioteca

C’era una volta... una centrali-
na idroelettrica a Castelletto 
di Cuggiono... Un progetto 
anche molto bello, interes-

sante, capace di porre l’attenzione 
della produzione sostenibile dell’ele-
ttricità nel territorio, un 
progetto importante, co-
perto con fondi europei, ma 
che ora... sembra sparito. 
Ma sparito davvero, perchè 
la vegetazione ha letteral-
mente inghiottito, anche vi-
sivamente, la struttura per 
la produzione elet-
trica vicino allo sto-
rico ristorante Azzi-
monti. Nell’agosto 
2010, ben 14 anni fa, 
scrivevamo sul no-
stro giornale: “Alla 
fine di luglio, i Co-
muni di Bernate Tici-
no e di Cuggiono 
hanno finalmente deciso di mettere in 
funzione la piccola centrale elettrica 

Sabato 23 marzo si è tenuta, presso la Sala Consiliare del Comune di Cuggiono, la premiazione del concorso ‘Grandi Lettori’ promosso dall’assessorato alla cultura 
in collaborazione con la biblioteca. “L’idea è nata dall’analisi dei dati di accesso e frequenza della nostra biblioteca comunale – ci spiega l’Assessore Claudia To-
gliardi – Insieme alla nostra bibliotecaria Silvana, abbiamo osservato un incremento rispetto agli anni precedenti sia degli accessi sia delle richieste di prestito. 

Per portare un esempio in merito ai prestiti effettuati dai singoli utenti abbiamo registrato una media di 14 libri rispetto 
ai 5 libri della media nazionale. Da qui l’idea di premiare e valorizzare il legame che lega i lettori alla biblioteca.” Così, 
nella mattina di sabato 23 marzo sono stati premiati i sei lettori, per fasce d’età, che si sono distinti nel 2023 per numero 
di prestiti effettuati: Francesco La Gamba (0-6 anni), Sebastiano Colombo (7-14 anni), Sabrina Garavaglia (15 -18 anni), 
Giorgia Bruni (19 – 35 anni), Paola Anzoli (36-60 anni) e Sonia Maria Oldani (8over 60). “Con questa premiazione – con-
clude il Sindaco Cucchetti - abbiamo voluto riconoscere formalmente chi ha deciso di investire il proprio tempo nella 
lettura arricchendosi in termini di conoscenza e sfruttando così al massimo i servizi messi a disposizione dalla nostra 
Biblioteca. Ringrazio l'assessore Togliardi e la nostra bibliotecaria Silvana per aver organizzato l'evento e mi congratulo 
ancora con tutti i vincitori. 

situata nel territorio di Castelletto di 
Cuggiono, appunto, che i due Comuni 
avevano ripristinato e che ora gesti-
scono in collaborazione. Tuttavia, 
dopo alcuni giorni, era circa la metà di 
agosto, la centrale che, situata in 
prossimità del fiume Ticino sfrutta un 
affluente del fiume stesso, è stata fer-
mata nuovamente per problemi dati 
dalla mancanza della portata di acqua 
necessaria a garantire un fluido e cor-
retto funzionamento della centrale”. 

Di acqua, e di ammini-
strazioni, ne son passa-
te sotto i ponti... ma del 
problema di portata, 
manutenzione e gestio-
ne della piccola ma in-
teressante centralina 
sembra non importi più 
nulla a nessuno. Nel 

corso degli anni, verso il 
2015, in alcuni consigli co-
munali ci son state interro-
gazioni dell’allora Lega Nord 
a chiedere chiarimenti su 
come ripristinare e gestire la 
struttura. Domande rimaste 
sospese, con nessun inter-
vento e la vegetazione e la 

natura che, ovviamente, si stanno ri-
prendendo con il tempo i loro spazi.

Una missione importante 
quella che si prefiggono ogni 
anno i soci dell WWF – Se-
zione di Cug-

giono che si impegnano 
sul fronte della tutela del 
verde e sulla sensibiliz-
zazione della cittadinan-
za verso comportamenti 
sempre più green. I vo-
lontari si occupano del 
verde pubblico cittadino 
e collaborano con le 
scuole per condividere anche nei più 
piccoli  Comuni uno stile di vita sem-
pre più sostenibile e che salvaguardi, 
soprattutto nei gesti quotidiani, 
l’ambiente che ci circonda. Una pre-

senza importante e di valore per il Co-
mune di Cuggiono. Tra le ultime atti-
vità dell’associazione, degno di nota è 

l’intervento di ripristino 
dei canali di rame nella 
cappella di San Maiolo, 
rubati da ignoti circa 
due mesi fa. Con la col-
laborazione dell’Impresa 
Edile Adamantino il dan-
no è stato riparato. “Un 
ringraziamento partico-
lare ai fratelli Adamanti-

no – sottolinea Maria Teresa Bene-
detti, responsabile WWF Cuggiono – 
che hanno messo a disposizione il 
loro tempo e la loro professionalità 
per il bene di tutti”.

Il gruppo 'Strade Pulite' ha ripulito l’area tra Cuggiono e Inveruno

di Vittorio Gualdoni
direttorei@logosnews.it
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Vanzaghello

Tutti in rosa per la prevenzione
Camminata e inaugurazione di una panchina

Erbaio è il nuovo comandante

Magliette, felpe, cappellini, 
sciarpe e molto altro... 
tutto rigorosamente rosa. 
Già rosa, proprio il colore, 

da una parte della camminata che 
partita da piazza Sant’Ambrogio, nel 
cuore di Vanzaghello, è arrivata in via 
Mozart, dall’altra come quella panchi-
na che qui è stata inaugurata: “Innan-
zitutto a ricordo di chi, purtroppo, 

cancro, purtroppo, riguarda chiun-
que, persone adulte, ma anche giova-
ni”.  

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it

Turbigo e adesso anche Vanzaghello. 
Un nuovo responsabile per la Polizia 
locale vanzaghellese: ecco, infatti, 
l'attuale comandante dei Vigili di Tur-
bigo, Antonio Erbaio. Sarà lui, allora, a 
guidare contemporaneamente i due 
comandi, pronto a mettere a disposi-
zione tutte le sue importanti qualità e 
capacità e la sua esperienza maturata 
in anni in divisa, per garantire la mas-
sima sicurezza e tranquillità alla citta-
dinanza e a quanti hanno un'attività e, 
allo stesso tempo, far crescere sem-
pre di più e formare il comando e il 
personale a disposizione. Nello speci-
fico, Erbaio sarà a Vanzaghello 3 gior-
ni a settimana, 4 ore ogni volta.

non c’è più - spiega Anto-
nella Zanco Bona, del-
l’associazione ‘Cuore di 
Donna’ - quindi quale sim-
bolo dell’importanza della 
prevenzione al tumore al 
seno. E’ fondamentale, in-
fatti, veicolare il messaggio 
tra la cittadinanza e anche 
iniziative come queste, al-
lora, aiutano e tanto”. Tutti uniti, in-
somma, Amministrazione comunale, 
associazioni, realtà commerciali e 
produttive del paese e del territorio e 
cittadini. “Come ‘Cuore di Donna’ 

sono diverse le iniziative e 
i servizi che negli anni ab-
biamo organizzato  - conti-
nua - Il nostro 
obiettivo principale 
e primario è appun-
to la prevenzione e 
in questa direzione 
ci siamo mossi e ci 
stiamo muovendo. 
Tenete conto, ad 
esempio, che dal 
2018 ad oggi si è riu-
sciti a far visitare al-
l’incirca 900 donne. 
Sottoporsi ai con-
trolli, lo ripeto, è es-
senziale, in quanto il 
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Il tradizionale appuntamento nel centro di Magnago Aperta tra le vie Vittorio Veneto e Grandi a Bienate
Primavera… e allora si va in Fiera Fontanelle e verde: ecco l’area cani

Bancarelle, stand delle associa-
zioni, musica e animazione… 
alla fine non è primavera sen-
za l’ormai l’immancabile fiera 

di Magnago. E, allora, ecco che pun-
tuale è tornata anche quest’anno. 
“Fortunatamente il tempo ha tenuto 
e, quindi, siamo riusciti a riempire 
tutte le piazze del paese - ha com-
mentato il vicesindaco Franco Pianta-

Panchine, fontanelle e soprat-
tutto quelle due zone verdi 
tutte per loro. Si aprono i 
cancelli dell’area cani, 

tra le vie Vittorio Veneto e 
Grandi a Bienate, un luogo 
completamente protetto e in 
sicurezza, dove appunto i no-
stri ‘amici a quattro zampe’ pos-
sono correre, giocare e fare 
movimento. “Un’iniziativa mol-
to positiva, perché gli animali 
hanno bisogno di posti come 
questo, in cui muoversi e so-
cializzare con gli altri - com-
menta una signora”. “Ci voleva 
- continua un ragazzo - Speria-

mo adesso che 
chi la frequenta, 
la rispetti e che 
tutti diano una 
mano per te-

nerla in ordine e 
pulita. Da parte 
mia, mi impe-
gnerò, quindi, a 
controllare e 
verificare che 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it

nida - Una giornata che ha visto pro-
tagoniste le realtà associative, gli 
espositori e diverse attrazioni che 
hanno saputo conquistare grandi e 
piccoli”. Tante occasioni, insomma, 
pensate proprio per tutti. Tanti mo-
menti durante i quali ritrovarsi, stare 
insieme e fare festa. E soprattutto 
un’iniziativa dove le parole d’ordine 
sono state condivisione e collabora-

zione. “Sono stato molto conten-
to, perché i commercianti hanno 
risposto in maniera positiva 
all’appuntamento, tenendo aper-
te le loro attività e facendo così 
vivere ancora di più il centro 
paese. Ci tengo, inoltre, a sottoli-
neare l’importante lavoro di or-
ganizzazione portato avanti nelle 
scorse settimane dalla nostra Po-
lizia locale, per programmare ap-
punto nei minimi dettagli la ma-
nifestazione.       

ciò avvenga”. “Finalmente - ribadisce 
un signore - Siamo felici che sia stata 
realizzata. Già in altri paesi c’era e, 
adesso, eccola anche da noi. Uno spa-
zio davvero ben fatto e l’invito è a chi 
ci verrà, a curarla”. “Era da un po’ che 
l’aspettavamo e, oggi, è stata ufficial-

mente aperta - conclude un altro 
signore - Una bellissima op-
portunità per i nostri cani di 
uscire e stare all’aria aperta, in 
un luogo sicuro e protetto”. 



Il consumo e lo spaccio di sostanze stupefacenti, sia nelle stazioni ferroviarie, sia 
nelle zone boschive: parlarne e soprattutto fare rete, unendo così le forze per 
sperimentare e mettere in campo una serie di fondamentali azioni di conteni-
mento del fenomeno, volte a far fronte a problematiche di tipo sociale e sani-
tario. È il caso, ad esempio, del progetto ‘Gasoline - Unità di Strada Altomilane-
se’, che dal 2020 sta vedendo impegnati in prima linea, da una parte i Comuni di 
Turbigo e Rescaldina, dall’altra la cooperativa sociale onlus ‘Albatros’ e Azienda 
Sociale e che, l’altra sera, è stato al centro della serata di confronto, promossa 
appunto in sala vetrate nel territorio turbighese. Un importante momento per 
meglio comprendere e ascoltare dalla voce dei vari responsabili dei servizi di ri-
ferimento quello che è stato fatto e ciò che si vuole fare. Perchè, come più volte 
ripetuto anche nel corso dell’appuntamento, serve che si lavori fianco a fianco, 
partendo dal presente e da qui costruire il futuro.  Sci Club Ticino: tempo di premiazioni. E, allora, che la serata dei riconoscimen-

ti, come si dice, abbia inizio. L’appuntamento è 
stato venerdì 5 aprile nella Casa delle Associazio-
ni in via Roma e qui ecco, appunto, la consegna 

dei premi dell’8° 
Trofeo Amici della 
Neve (memorial 
Luciano Dubini). 
Una serata per 
ritrovarsi tutti as-
sieme, complimen-
tarsi con gli atleti e 
condividere ricordi 
ed emozioni. 
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Turbigo

Una volta in stazione, raggiungono, infatti, i boschi attorno. Servizi di prevenzione e contrasto della Polizia locale
Da Novara a Turbigo: in treno e poi in bici o a piedi per acquistare la droga

Per lo più arrivano in treno e, 
una volta in stazione, in bici-
cletta oppure a piedi, eccoli 
raggiunge-

re i boschi e le aree 
periferiche tra 
Turbigo e Robec-
chetto e la zona at-
torno. Perché è qui 
che vanno ad ac-
quistare la droga. 
“Il fenomeno at-
tualmente si è spo-
stato dalla stazione 
di Novara, dove è 
stata smantellata un’occupazione 
abusiva di un deposito, a quella turbi-

tori, per la maggior parte cittadini ex-
tracomunitari, e di clienti, che vengo-
no appositamente in questi luoghi per 
comprare la droga - prosegue”. Repri-
mere e contrastare il fenomeno, allo-
ra, è a questo che stanno lavorando la 
Polizia locale e le Forze dell’ordine 
che operano sul territorio. Attività di 
controllo e monitoraggio, sia durante 
il giorno, ma anche nelle ore serali e 
notturne, assieme ad altri servizi che, 
un po’ alla volta, si stanno program-
mando. “In maniera costante, stiamo 
effettuando dei controlli di preven-
zione proprio in stazione ferroviaria, 
per verificare le persone presenti o 
che scendono dai treni - conclude il 

comandante - Contemporaneamente, 
poi, ci stiamo muovendo per struttu-
rare uleriori servizi e progetti. Uno, ad 
esempio, è quello di avviare un presi-
dio fisso all’interno della stessa strut-
tura, così da bloccare prontamente 
eventuali arrivi a Turbigo di soggetti 
che vengono per acquistare le sostan-
ze stupefacenti oppure che hanno in-
tenzione di delinquere”. 

ghese - spiega il comandante della 
Polizia locale, Antonio Erbaio”. Veri e 
proprio punti di vendita e in molti casi 

anche di consu-
mo di sostanze 
stupefacenti, in-
somma, là tra gli 
alberi e la vege-
tazione, dove or-
mai da anni, pur-
troppo, è 
praticamente o 
quasi costante la 
presenza appun-
to di spacciatori 

e tossicodipendenti. “Qua attorno c’è, 
infatti, purtroppo una rete di spaccia-

Consumo e spaccio di sostanze stupefacenti: fare rete 

Sci Club Ticino: premiazioni del Trofeo Amici della Neve
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Quattro consiglieri di maggioranza e quattro di minoranza hanno, infatti, lasciato la massima assise cittadina
Robecchetto con Induno: dimissioni in consiglio e Comune commissariato

Cittadini colti di sorpresa. “Nessuno se lo aspettava”
“Situazione brutta. Si blocca tutto”

Quattro di minoranza (An-
drea Francesco Nobili, An-
tonio Seminara, Francesca 
Delle Stelle e Gabriele Mar-

zorati) e quattro di maggioranza 
(Alessandro Mollica, Claudia Chiodini, 
Marta Langé e Sofia De Dionigi): otto 
dimissioni in consiglio comunale a 
Robecchetto con Induno. La notizia è 
arrivata nella mattinata del 2 aprile. E 
adesso, allora, in base alla vigente 
normativa, ciò comporta, dopo le op-
portune verifiche da parte del Prefet-
to di Milano, lo scioglimento della 
massima assise cittadina e la nomina 
di un commissario prefettizio che 
amministri il Comune fino all’elezione 
di un nuovo consiglio comunale e di 
un nuovo sindaco. Dalle prime indi-
screzioni, per i consiglieri di maggio-
ranza è stata una scelta difficile e sof-
ferta, rimandata a lungo per il senso di 

consiglieri di maggioranza sia come 
consiglieri di opposizione. Abbiamo 
quindi deciso di fare un passo avanti 
con coraggio e senza timore, per il 
bene di tutti e iniziare da subito a 
porre le basi per un ritrovato entusia-
smo politico”. La minoranza, coerente 
con il perseguimento dell’interesse di 
tutti i cittadini, ha con immediatezza 
condiviso gli ideali e sostenuto i quat-
tro consiglieri di maggioranza, anche 
per fermare definitivamente il males-
sere generale, da tempo diffuso.

La notizia è arrivata pratica-
mente o quasi a sorpresa. 
Almeno tra i cittadini. 
Nessuno, insomma, che 

si aspettava quello che poi, in-
vece, è accaduto. E in tanti, al-
lora, oggi ecco che, inevitabil-
mente, si chiedono perché sia 
successo. “Non potevamo im-
maginare che ci fossero così 
grossi problemi all’interno 
dell’Amministrazione comuna-
le - commenta una commer-
ciante - Mi auguro, adesso, che 
questa situazione non compli-
chi ulteriormente la realtà non 
bella in cui versa il nostro pae-
se, visto che, comunque, noi 
che abbiamo un’attività com-
merciale siamo in sofferenza”. “Oggi ci 
viene a mancare il punto di riferimen-

vità per tenere viva e coinvol-
gere la comunità…”. “Brutta 
una simile situazione - conclu-
de un’altra commerciante - Si-
gnifica, infatti, non poter fare 

più nulla”.   

responsabilità civica verso la comuni-
tà. “Siamo consapevoli che ci attende-
ranno mesi di commissariamento, ma, 
da persone serie e coscienti della si-
tuazione in cui versa questo mandato 
amministrativo e nell’ottica dell’unico 
e superiore interesse dei cittadini, è 
venuto naturale instaurare un rap-
porto diretto e di collaborazione tra i 
dimissionari. Siamo fiduciosi nel futu-
ro che ci attende, non c’erano più le 
condizioni per la prosecuzione 
dell’attività amministrativa, sia come 

to - continua un signore - Senza 
un’Amministrazione comunale, in-

fatti, è brutto, perché da una 
parte non sai più a chi rivol-
gerti, dall’altra c’è anche un 
grosso punto di domanda su 
cosa il commissario possa fare 

oppure no”. “È chiaro che se non 
ci sono più il sindaco, la 
giunta, l’Amministra-
zione e i consiglieri, 
tutto si ferma - ribadi-
sce un altro signore”. 
“Penso che sia un danno, 
in quanto si blocca un 
paese - afferma un 
pensionato - Mi riferi-
sco, ad esempio, ai la-

vori: quali potranno an-
dare avanti e quali rimarranno in 
sospeso? Quindi, le iniziative e le atti-

L’ex primo cittadino Braga: “Una vera e propria e violenta pugnalata alle spalle…”
Parla di "pugnalata violenta e inaspettata", l'ormai ex sindaco di Robecchetto con Induno e Malvaglio, Giorgio Braga, 
commentando le dimissioni di quattro consiglieri di maggioranza e quattro di minoranza, che hanno portato allo scio-
glimento del consiglio comunale ed al conseguente commissariamento del Comune. "Perché è arrivata da quattro am-
ministratori con cui fino a qualche ora prima abbiamo condiviso un percorso e ci siamo confrontati senza che niente 
facesse presagire un simile piano ordito in combutta con la minoranza. La verità è che negli ultimi tempi sono sorte delle 
problematiche tra alcuni componenti della giunta, ma legate a vicende strettamente personali e delicate, vicende che 
esulano completamente dall’attività politica e amministrativa. Situazioni private che hanno innescato una serie di ten-
sioni interpersonali sempre più contorte che qualcuno incomprensibilmente ha voluto portare dentro il Palazzo per de-
stabilizzare la maggioranza. Comportarsi in questo modo è da persone perbene? Sono queste le ragioni che mi hanno 
portato con grande dispiacere lo scorso 27 marzo a ritirare le deleghe a Politiche sociali, Pari Opportunità e Associazioni 
all’assessore Marta Langè, in attesa di chiarimenti già richiesti. In data 3 aprile si sarebbe poi dovuta tenere una riunione 
di maggioranza che sarebbe servita a richiamare all’ordine, a ribadire ancora una volta la necessità di lasciare fuori dal 
municipio vicende personali e impegnarsi a rispettare il mandato elettorale ricevuto. Il 2 aprile, invece, sono arrivate 
come un fulmine al ciel sereno le dimissioni che hanno evidenziato un evidente accordo raggiunto chissà da quanto 
tempo tra i quattro consiglieri dimissionari di maggioranza e i quattro di minoranza con l’unico obiettivo di fare scioglie-
re il consiglio comunale, anziché sedersi al tavolo, assumersi le proprie responsabilità e rispettare il mandato elettorale 
al servizio della comunità e risolvere problematiche che ancora una volta non riguardano affatto l’attività politica”.   

“Responsabilità del sindaco”
Lega e Forza Italia, componenti del 
gruppo consiliare di minoranza ‘Ri-
lanciamo Robecchetto e Malvaglio’, 
commentano l’operazione che si è 
conclusa con le dimissioni. “La situa-
zione, per quanto ci riguarda, non è 
mai stata tra le più rosee: mancanza di 
collaborazione e consigli comunali 
sterili senza margine di discussione. Il 
sindaco Braga si assuma le sue re-
sponsabilità e accetti ciò che è acca-
duto, perché lui stesso è stato il prin-
cipale artefice del fallimento”.  

“Spazio a nuovi confronti”
In merito alla caduta dell’Amministra-
zione comunale di Robecchetto, sono 
intervenuti il presidente del circolo 
locale di Fratelli d’Italia, Alessio 
Marchese, e il consigliere regionale 
Christian Garavaglia. “La caduta 
dell’attuale sindaco apre spazio a un 
nuovo confronto che si spera possa 
aprire un nuovo periodo”.
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L’associazione sportiva di Castano Primo è sempre più un punto di riferimento
Arca Sporting Club: ginnastica e fitness di successo  

Arca Sporting Club, associazio-
ne sportiva di Castano Primo, 
ha incentrato la sua attività 
sulla ginnastica artistica e at-

tività di fitness per adulti. Grazie alla 
crescita ed espansione del settore 
ginnastica, quest’anno Arca ha am-
pliato le sue sedi a Robecchetto con 
Induno e ad oggi conta circa 160 atle-
ti. Non sono mancati poi i grandi ri-
sultati ottenuti a partire dalla squadra 
agonistica che lo scorso dicembre ha 
ottenuto cinque argenti e un bronzo 
nella terza edizione del Trofeo Sacchi. 
A gennaio, all’esordio ufficiale nelle 
competizioni della Federazione Gin-
nastica d’Italia, Ferrario Alice conqui-
sta la medaglia d’oro nel concorso ge-
nerale della categoria LB3 allieve e 
Ferrario Claudia e Cannone Sofia con-
quistano rispettivamente la medaglia 
d’oro e la medaglia d’argento nel con-
corso generale per la categoria LB3 
senior. Le atlete Anaya Angulo Layla, 
Cannone Sofia, Ferrario Alice, Fer-
rario Claudia, Iacobacci Stella e Maz-
zucco Diletta sono riuscite a conqui-
stare degli ottimi piazzamenti nella 
seconda prova individuale del Cam-
pionato Regionale CSEN Cup. “La 
soddisfazione più grande – afferma il 
presidente Valeria Taccini - arriva con 
Layla e il suo doppio successo nella 

categoria esordienti. Al termine di 
una prestazione pressoché perfetta, 
confeziona l’altissimo totale di 44.00 
ai tre attrezzi, che le permette di con-
quistare sia il gradino più alto di podio 
per la gara di giornata, sia il titolo di 
campionessa regionale 2024. Stacca 
così il pass per la finale nazionale che 
si terrà a Cesenatico nel mese di mag-
gio”. Con la gara associativa Arca Cup 
tutti gli atleti dei corsi di formativa, 
dai piccolissimi della baby gym ai più 
grandi della F3, sono scesi in campo 
per misurarsi con i loro esercizi indi-
viduali agli attrezzi, di fronte ad una 

giuria che ha valutato con attenzione 
tutte le loro esecuzioni. Tra i prossimi 
appuntamenti in calendario non può 
certo mancare l’ormai tradizionale 
saggio di fine anno che per il 
2023/2024 avrà come tema ‘Le Olim-
piadi’, la finale nazionale CSEN a Ce-
senatico e la finale nazionale FGI alla 
ginnastica in festa di Rimini nel mese 
di giugno. Grande soddisfazione del 
presidente Valeria Taccini, che insie-
me allo staff Arca si dedica costante-
mente alla cura di una società sempre 
più in crescita e in espansione sul ter-
ritorio. 

Successo per la ‘SOI Sprint’
La prima edizione di SOI Sprint, il pri-
mo meeting di atletica organizzato da 
SOI Inveruno ed entrato nel progetto 
Italia dei Giochi, svoltosi lo scorso sa-
bato a Castano Primo, è stato un suc-
cesso, richiamando oltre 350 atleti di 
65 società sportive provenienti da 
tutta Italia.  Erano presenti anche gio-
vani stelle dell’atletica: tra queste, due 
azzurri delle staffette 4x400, la bre-
sciana primatista italiana Assoluta e 
finalista iridata della staffetta del mi-
glio Alessandra Bonora (Fiamme Gial-
le), che ha effettuato un test agonisti-
co sui 300 metri, e il piemontese 
Brayan Lopez (Fiamme Azzurre) ai 
blocchi dei 150 e 300 metri. Visto il 
successo dell’iniziativa, SOI Sprint 
vuole diventare un appuntamento fis-
so primaverile tra i meeting di atleti-
ca: “Soi Sprint è stata una festa per lo 
sport, per noi della SOI, per tutti gli 
atleti e per il numeroso pubblico che 
è intervenuto – afferma Stefano Gara-
vaglia, vice Presidente SOI Inveruno - 
Come SOI già nel corso dell’anno or-
ganizziamo diverse manifestazioni”.
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Accademia Inveruno qualità e progetti La realtà dell’Accademia BMV
Una realtà che vuole crescere e strutturarsi nel territorio Son 23 le squadre della società tra Magnago e Vanzaghello

Una storia che inizia nel 1945 
e che si è rinnovata nel 2020 
con il cambio alla presiden-
za. ‘Accademia Inveruno’ è 

una realtà sempre più in crescita, vero 
riferimento per il calcio territoriale. 
“La nostra idea è quella 
di offrire un servizio ai 
ragazzi del nostro Co-
mune e di quelli limi-
trofi dando qualità - ci 
spiega il presidente 
Massimo Frigerio - con 
allenatori e personale 
formato che seguono i 
nostri giovani in ogni 
ambito. Preparatori 
atletici, preparatori portieri, 
dirigenti, ognuno con il suo 
ambito e le sue attenzioni”. 
Sono circa 300 i tesserati con 
17 squadre attualmente attive, 
dai primi calci alla squadra 
principale in prima categoria. 
“La Federazione propone tanti 
progetti e a mio avviso è fon-
damentale crescere insieme - 
ci spiega Massimo Frigerio - In alcuni 
casi ci siamo anche confrontati per 

Tra Magnago e Vanzaghello c’è 
una realtà calcistica, Accade-
mia BMV, attiva dal 2019, con 
la fusione tra i due paesi, che 

conta ben 23 squadre: “Dai piccoli e 
primi calcio ai grandi in promozione e 
gli amatori abbiamo davvero tante e 
belle realtà - ci commenta il presiden-
te Nicodemo Filippelli - Contiamo cir-
ca 330 iscritti di cui ben 280 bambini, 
numeri davvero importanti. Alle volte 
viene un po’ la tenta-
zione di passare di 
mano e smettere ma 
poi quando vedi questi 
bambini divertirsi, le 
famiglie entusiaste e 
tanta gente che crede 
nel nostro progetto 
l’entusiasmo torna 
protagonista”. Son 70 i 
dirigenti e 30 gli alle-
natori che giorno dopo giorno 
si impegnano a offrire un ser-
vizio di crescita ai giovani. “Ab-
biamo due campi principali più 
campi a 7, a 9 e a 5, oltre a quel-
li di allenamento. I campi son 
tanti, dislocati tra Magnago e 
Vanzaghello, mentre mancano 
un po’ gli spogliatoi ma la col-
laborazione con le due realtà 
comunali è importante e confidiamo 
di sistemare nei prossimi anni per of-
frire servizi ancora migliori”. La 
collaborazione tra società 
spesso è un tema complesso e 
difficile, ma ci son progetti che 
si stanno strutturando che 
permettono di guardare con 
fiducia e si prova a collaborare. 
“Inizialmente all’idea della LND 
Legnano della ‘Nuova Cultura 
Sportiva’ ero un po’ scettico - ci 
commenta - ma poi vedendo 
subito la partecipazione, la vo-

trovare le giuste soluzio-
ni per migliorarci”. Un 
futuro sempre più in si-
nergia con il territorio: 
“Tra gli ultimi progetti 
proposti dalla nostra se-
zione LND Legnano con 
Ivo Licciardi è quello im-
prontato ad una ‘Nuova 

Cultura Sportiva’ 
- commenta - è 
importante farlo 
per il calcio, ma 
non solo come 
calcio, ma atti-
varlo a livello so-
ciale anche ad al-
tri sport, ai 
tecnici, ai geni-
tori e al pubbli-

co”. Attenzione a norme e valori, così 
come il rispetto delle regole: “Banal-

mente noi chiediamo che i ra-
gazzi salutino sempre tutti gli 
adulti che incontrano e si pren-
dano cura delle loro cose e degli 
spazi”. Ma quali obiettivi per il 
futuro? “Aver dei sogni è sempre 
bello, la nostra idea, come so-
cietà e non solo come presiden-
te è quella di strutturare un set-
tore giovanile importante e poi 
tentare con i nostri ragazzi di 
salire di categoria”.

lontà, la capacità del 
consigliere Licciardi mi 
ha convinto che è un 
progetto in cui crederci 
per formare noi dirigenti 
e poi i genitori. Si parla in 
modo semplice e chiaro 
per realizzare progetti 
concreti e che possano 

davvero portare 
un valore ag-
giunto che va ol-
tre al semplice 
gioco del calcio. 
Noi ai tempi sia-
mo partiti 
dall’under 21 e 
ora siamo in pro-
mozione, bisogna 
crederci, aver 

fiducia e darsi degli obiettivi per co-
struire una realtà importante”.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it
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Emozioni in musica: pubblicità che hanno conquistato intere generazioni 
Gisella Cozzo, la voce… ‘regina’ di tanti spot

La voce che inevitabilmente rie-
voca emozioni e ricordi, che 
uno dopo l’altro fanno capoli-
no nei cuori e nella testa. Per-

ché alzi la mano chi, almeno una volta, 
non ha sognato ascoltandola. La regi-
na degli spot, così come l’hanno so-
prannominata, capace di conquistare 
intere generazioni. Cantautrice certo 
e poi le innumerevoli pubblicità in cui, 
mai come stavolta è proprio il caso di 
dirlo, si è fatta sentire, eccome. Lei, la 

mitica Gisella Cozzo, infatti, che ha 
cantato appunto le canzoni degli spot 
più amati della 
TV italiana e 
internaziona-
le. "Ad esem-
pio, quella del-
la Coppa del 
Nonno o anco-
ra il Ciobar, la 
Coca Cola, Rio 
Casa Mia, l'Alfa 
Romeo, l'Algi-
da, l'Enel, la 
Fiat, la Ford, 
Generali Assi-
curazioni, Kel-

logg's, Mastercard, Mattel, 
ecc... - racconta - Diciamo 
che negli ultimi 30 anni con 
i vari brand sono entrata un 
po' alla volta e con le note e 
la dolcezza nelle case delle 
persone". Tante, tantissi-
mem le pubblicità, alla fine, 
che grazie alla sua straordi-
naria e particolare voce 
hanno fatto la storia e che 
ancora oggi, ma in fondo 
per sempre, resteranno 

nella memoria di tut-
ti. "Perché gli spot 

sono cul-
tura; ac-
c o m p a -
g n a n o , 
infatti, la 
società e, 
m o l t o 
s p e s s o , 
rappresen-
tano con le loro immagini e 
con le note la quotidianità 
delle persone - continua". 
La musica, insomma, che è 
la sua vita. La musica che 
per lei è tutto: amore, pas-
sione, diverti-
mento e condi-
visione. "Il 

canto per me significa 
tanto - conclude - Ti da 
la possibilità di esprimer-
ti e, in modo particolare, 
unisce. E' bello potersi 
raccontare appunto at-
traverso le canzoni e far-
lo con allegria, perché la 
leggerezza oggi è impor-
tante. Quello che ripeto 
sempre è: siate voi stessi, 
ma senza dimenticare 
mai l'ottimismo". 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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Molto partecipato l’appuntamento a Bernate Ticino I passaggi ciclopedonali sono sempre più gettonati
50x50: la storia del Parco del Ticino Tempo di biciclettate lungo il Naviglio
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Il Parco del Ticino festeggia i suoi 
primi 50 anni nei luoghi in cui af-
fondano le radici della sua storia, 
presentando la rassegna ‘50X50’ 

che racconta il viaggio dalla sua isti-
tuzione nel 1974 ad oggi. L’evento toc-
cherà diversi punti del territorio e 
mercoledì 10 aprile ha fatto tappa a 
Bernate Ticino, nelle Sale della Cano-
nica Lateranense. Qui, nel cuore ver-
de e pulsante della Valle del Ticino, il 
Presidente Cristina Chiappa e il Diret-
tore Claudio De Paola hanno illustrato 
ai presenti una panoramica del per-
corso legislativo che ha portato alla 
costituzione del primo parco regiona-
le italiano e poi di tutta la macchina 
organizzativa che 
ogni giorno ammini-
stra circa 91.800 et-
tari di territorio. 
“Oggi festeggiamo 
un traguardo impor-
tante – ha affermato 
il Presidente – 50 
anni di tutela e pro-
tezione di un ter-
ritorio tanto bello 

di Tecla Faccendini
t.faccendini@logosnews.it Sono infinite le possibilità per 

scoprire la Lombardia, con il 
suo straordinario patrimonio 
ambientale, urbanistico e 

architettonico. Una modalità, ad 
esempio, è muoversi in bicicletta lun-
go itinerari cicloturistici che percor-
rono vallate, fiumi, navigli e laghi di 
invidiabile attrattiva, attraverso i quali 
ci si immerge nella storia e nella natu-
ra. Nei suoi 20 chilometri di sviluppo, 
da Milano ad Abbiategrasso, l’itine-
rario ciclopedonale percorre il tratto 
finale del Naviglio Grande, il più anti-
co dei canali che formavano il sistema 
dei navigli milanesi. La pedalata risale 
il corso del canale mantenendosi sulla 
sinistra idrografica, dalla stazione di 
Porta Genova ad Abbiategrasso. 
L’alzaia ha inizio superando il grande 
quartiere Sud-Ovest di Milano, nato a 
fine Ottocento come zona industriale 
e residenza operaia: una vocazione 
oggi scomparsa e intuibile 
solo dalle numerose corti 
e dai tanti ballatoi ristrut-
turati che ne caratterizza-
no l’edilizia. Oltrepassato 
Corsico, la tappa successi-
va è Trezzano sul Naviglio, 
borgo agricolo originaria-
mente chiamato “Trecia-
no”, cresciuto intorno a 

quanto fragile, ricco di significato da 
preservare per le nuove generazioni, 
attraverso scelte consapevoli. Quello 
che ancora oggi, dopo tanti anni, fa la 
differenza è il coinvolgimento di tutti 
voi, di chi vive il territorio. Di chi fa il 
territorio”. L’intervento del Direttore 
ha poi posto l’accento sull’aspetto 
tecnico caratterizzante il sistema Pa-
rco: “I progressi fatti in questo primo 
mezzo secolo ci hanno lasciato qual-
cosa di unico, senza il quale oggi non 
avremmo questo assetto naturalisti-

co. L’attività dell’ente 
parte dalla pianificazio-
ne territoriale a scala so-
vracomunale che si pre-
figge l’obiettivo di 
coniugare la tutela del 
patrimonio naturalistico 
con la necessità di svi-
luppo. L’elemento ‘pae-
saggio’ resta il fonda-
mento su cui operare”.

due conventi – l’uno certosino e l’altro 
cistercense – ancor oggi visibili anche 
se trasformati in case private. A Gag-
giano, a sedurre il visitatore si innalza 
Palazzo Marino, prima e più evidente 
testimonianza della serie di ville e re-
sidenze di campagna fatte costruire 
dalla nobiltà e dalla ricca borghesia 
lungo questo tratto di canale. Prose-
guendo verso Ovest, fino al gomito 
descritto dal Naviglio che qui corre 
parallelo al Ticino, ci si ritrova in loca-

lità Castelletto, luogo un 
tempo fortificato e in cui, 
nel 1264, fu gettato uno 
dei primi ponti sul canale. 
Luoghi affascinanti che, 
complice le belle giorna-
te di primavera, possono 
essere spunto per una 
bella giornata all’aria 
aperta e in compagnia.
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Alla scoperta della responsabilità sociale con ClipGroup
Mercoledì 17 aprile Villa Veronesi ad Inveruno ospita un incontro per le aziende

LND, FIGC e anche l’UEFA spingono per un nuovo valore per lo sport

Un’esperienza ventennale 
nell’assistere e aiutare a svi-
luppare le aziende del terri-
torio: ClipGroup, grazie al-

l’aiuto di team e leader propone 
percorsi di business coaching, per un 
continuo aggiornamento e potenzia-
mento. Il prossimo mercoledì 17 aprile 
a Inveruno, presso la storica Villa Ve-
ronesi, il gruppo di consulenza legna-
nese offre una grande opportunità 
alle imprese e alle aziende del territo-
rio per avvicinarsi al mondo della 
Corporate Social Responsibility. 

Valore sociale e valore economico: due parametri 
che misurano le società di calcio dilettantistico del 
nostro territorio strettamente legati. ‘Nuova cul-
tura sportiva’ è il programma che la LND Lombar-
dia e il CRL FIGC stanno portando alle società per 
sviluppare le conoscenze e le competenze in ter-
mini di responsabilità e valore sociale. Il secondo 
incontro si è svolto lo scorso lunedì nella sede di 
via Pitteri con le società del distretto di Milano. Il 
presidente Pedrazzini ha fatto il punto sullo stato 
del programma: “Ho avuto molti incontri istituzionali in Regione: la Lombardia 
ci supporterà per intercettare i fondi di responsabilità sociale delle imprese e 
dirigerli verso il nostro calcio dilettantistico”. Ivo Licciardi, delegato di Legna-
no, ha condotto la serata per illustrare i valori fondanti del programma: “Il cal-
cio dev’essere educativo, salutare e soprattutto divertente: è la FIGC stessa a 
dirlo, e noi lo ribadiamo fortemente. Il nostro programma riceverà anche il 
supporto della UEFA, concesso solo a noi e alla federazione inglese di Birmin-
gham: lavoreremo insieme per raggiungere gli obiettivi dell’agenda ONU 2030. 
Siamo estremamente orgogliosi della fiducia che ci è stata accordata e puntia-
mo all’obiettivo con ancora più motivazione”. (di Lorenzo Danelli)

alle aspettative degli stakeholders, ma 
anche per evidenziare la sinergia tra 
l’azienda e la comunità, illustrando un 
percorso condiviso verso un futuro 
sostenibile”.  Sempre più attività pon-
gono attenzione alle linee guida inter-
nazionali dei 17 Obiettivi di Sviluppo 
Sostenibile dell’Agenda 2030 delle 
Nazioni Unite. “Un esempio concreto 
di come le aziende possono imple-
mentare la CSR senza un ingente in-
vestimento finanziario è l'avvio di 
progetti educativi che coinvolgano 
studenti, insegnanti e comunità locali 
nella promozione e nell'implementa-
zione di pratiche sostenibili. Noi di 
ClipGroup possiamo essere il partner 
startegico per le aziende determinate 
a navigare in un mondo sempre più 
orientato verso la resposabilità socia-
le. La nostra offerta si focalizza su un 
supporto completo e personalizzato 
per massimizzare l'impatto delle ini-
ziative di Corporate Social Responsi-

“Nell'attuale contesto aziendale, 
l'adozione di pratiche sostenibili 
come fulcro della visione e della mis-
sione di un'impresa non rappresenta 
più una scelta facoltativa, ma si impo-
ne come requisito fondamentale, ri-
flettendo una trasformazione globale 
verso un'economia in cui la responsa-
bilità sociale d'impresa e la sostenibi-
lità ambientale diventano pilastri cen-
trali della strategia aziendale. Questo 
cambiamento evidenzia come il suc-
cesso a lungo termine di un'azienda 
dipende non solo dalle sue perfor-
mances economiche ma anche dalla 
sua capacità di agire responsabilmen-
te, equilibrando le esigenze economi-
che con quelle ambientali e sociali - 
Environmental, Social and Governan-
ce (ESG) – spiega Valeriano Clementi 
CEO di Clip Group - Incorporare que-
sto approccio significa riconoscere 
l'importanza di operare in modo etico 
e sostenibile, non solo per rispondere 

bility (CSR)”. I servizi erogati possono 
essere di formazione manageriale, 
progettazione congiunta e consolida-
mento della rete.  L’appuntamento in-
verunese di mercoledì 17 aprile è par-
ticolarmente significativo, perché 
permette alle aziende di iniziare a co-
noscere il futuro ormai prossimo del-
l’impatto ESG per le attività. Gli in-
contri avranno inizio alle ore 16.30 e 
termineranno alle 18.30 con un mo-
mento di saluto e rinfresco finale.  Per 
ulteriori informazioni sul sito www.
clipgroup.org con la possibilità di 
iscriversi e registrarsi all’evento.

La semplicità del (e far) bene

Fin dal 2007, anno in cui, il 2 giu-
gno, lanciammo nel territorio 
la testata giornalistica ‘Logos’, 
tra gli obiettivi e e gli impegni 

che ci siamo posti vi era 
quello di provare a rac-
contare il bello, le eccel-
lenze, le particolarità del 
nostro territorio. In que-
sto lungo percorso, ormai 
di quasi  18 anni, abbiamo 
sempre voluto aprirci e 
dialogare con realtà che condivideva-
no con noi questa visione positiva e 
propositiva del mondo. Ed ora, con 
gioia, non possiamo che annunciare 
una nuova collaborazione importante, 
con Emanuele Albertario di Fondazio-
ne Aurea di Castano Primo: “Vorrem-
mo creare una piccola rubrica dove i 
protagonisti siano idee, progetti e 
storie di persone normali che, da sole 
o in gruppo, si impegnano per creare 

qualcosa di bello - spiega - Siamo 
sempre spinti a ragionare su quanto 
sia banale il male e allora riflettiamo 
sulla semplicità del bene. Lo scopo di 
questo progetto è duplice: da una 
parte dare voce a tutte quelle realtà 
che, troppo impegnate a fare, si di-
menticano di raccontare ma soprat-
tutto di testimoniare che esistono op-

portunità che non conosciamo 
sostenute da centinaia di per-
sone che si impegnano in ambi-
to sociale. Il desiderio che vo-
gliamo esprimere è che, grazie 
a questo spazio, possano crear-
si collaborazioni e progetti 
sempre più grandi che abbiano 

come scopo unico, comune e condivi-
so quello di migliorare il nostro posto 
nel mondo”. Ecco allora che, periodi-
camente sul nostro giornale e sul por-
tale web, ci saranno spunti e riflessio-
ni per questo nuovo approccio al 
territorio. Per segnalare idee, progetti 
e storie o anche solo per proporre ini-
ziative potete contattarci al 
331.9198261 o alla mail presidente@-
fondazioneaurea.it 

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

Uno spazio ‘propositivo’ con Fondazione Aurea

‘Genitori, una risorsa da curare’: un incontro a Busto Garolfo
Venerdì 19 aprile, presso l’Istituto Comprensivo Sta-
tale Tarra di Busto Garolfo, si svolgerà un importante 
appuntamento dedicato ad atleti, allenatori, dirigenti 
e genitori delle squadre sportive del territorio. Con 
inizio alle 20.45, infatti, si discuterà sul ruolo e 
l’impegno dei genitori nel progetto curato da LND 
Legnano e dalla ‘Scuola Genitori Sportivi’. L’iniziativa 
rientra nell’ambito della ‘Nuova Cultura Sportiva’.



26
Rivedi i nostri video su www.logosnews.it/video_archive www.logosnews.it

Exponiamoci

Tulipani... ‘sboccia’ la passione
Non solo Arese, ma ora anche Corbetta e Cameri

La festa dei Cresimandi a S.Siro Il progetto ‘Scrivere per Leggere’

Una passione che è letteral-
mente ‘sbocciata’ per tanti 
cittadini. In principio fu solo 
‘Tulipani Italiani’, che ancora 

oggi è l’esempio più ampio e apprez-
zato nel panorama locale.  “Nel campo 
di Arese vicino a Milano il più grande 
U-Pick Garden in Italia, in cui abbia-
mo coltivato 715.000 bellissimi e colo-
ratissimi Tulipani, mentre nel campo 
di Grugliasco alle porte di Torino, ab-
biamo piantato 495.000 splendidi fiori 
- spiegano gli organizzatori - Grazie 
all’affetto dei nostri visitatori, anche 
quest’anno apriamo due campi con 
più di un milione di Tulipani piantati, 
la nuova sfida è l’aver piantato (in pic-
cola quantità) nuovi bulbi di Muscari, 
Narcisi; Giacinti, Tulipani Kaufman-
niana, Fritellaria, Iris e Allium”. L’idea è 
ormai così piaciuta che gli esempi si 
son moltiplicati. A Corbetta, grazie 

Domenica 24 marzo, a partire dalle 14 
gli anelli dello stadio si sono riempiti 
dei colori delle sette Zone pastorali 
della Diocesi, grazie alle pettorine in-
dossate dai partecipanti con l’anima-
zione delle figurazioni, realizzate con 
materiali di recupero, portate in sce-
na da circa 800 figuranti, per lo più 
adolescenti degli oratori diocesani. A 
ispirare i temi dell’incontro la lettera 
di mons. Delpini, “Il giardino che è in 
te”: un invito a far fiorire la terra con 
le virtù dello Spirito. Nelle scorse set-
timane in diversi oratori è stato ri-
creato un giardino che ha occupato 
uno spazio dedicato. Qui i ragazzi e le 
ragazze della Cresima hanno piantato 
piante e semi che resteranno come 
“testimonianza” del loro cammino di 
fede, che continuerà anche dopo la 
Cresima, grazie ai progetti che ogni 
comunità realizza per i preadolescen-
ti, con il sostegno della Fondazione 
Oratori Milanesi. Una festa di fede, ma 
anche un’occasione per ragazzi, geni-
tori e padrini/madrine per vivere in 
gioia il cammino verso la Cresima.

Fondazione per Leggere, nell’ambito 
del bando “La Lombardia è dei Giova-
ni”, Progetto LE.O.NAR.DO. (LEarning 
– Orienting – NARrowing – DOing) 
inaugura la prima edizione del con-
corso letterario 'Scrivere... Per Legge-
re - Racconti di lettura'. Il concorso è 
rivolto ai/alle giovani aspiranti scrit-
tori/scrittrici dai 15 ai 34 anni. I rac-
conti dovranno parlare dell’esperi-
enza di lettura, dell’essere lettore/
lettrice cercando di far emergere e 
raccogliere gli elementi narrativi che 
possono riferirsi principalmente: alle 
storie di vita che si intrecciano con 
quelle delle storie che leggono; alle 
avventure e disavventure che accado-
no leggendo; alle relazioni tra chi leg-
ge e i personaggi dei libri che leggono; 
alle modificazioni dei rapporti tra le 
persone che nascono dalla lettura; al 
valore aggiunto prodotto dalla condi-
visione della lettura. I racconti, infine, 
dovranno essere caricati sulla piatta-
forma gestita da Fondazione per Leg-
gere entro e non oltre il 18 aprile.

all'idea di Tulipland.cs di Cascina 
Scuola, una traversa di via G.Parini e 
via Cascina Nuova, con 150.000 tuli-
pani pronti ad accogliere i tanti visita-
tori che arriveranno. Un’altra realtà 
molto gettonata quest’anno è invece 
‘Tulipasi’ a Cameri, vicino Novara. Fio-
ri splendidi, migliaia di sfumature e 
molti angoli instagrammabili per rea-
lizzare splendide foto da condividere 
sui propri social.
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Dopo le proteste per i ‘prezzi folli’ troppo poco è stato fatto per rilanciare il mercato
Lo sviluppo urbano ed edilizio della città di Milano

Ricordate le tende degli stu-
denti fuori dal Politecnico di 
Milano? E le polemiche per i 
“prezzi folli” degli affitti e del-

le case del capoluogo lombardo? Fiu-
mi di lettere ed opinioni sono state 
sprecate in merito, ma proprio quan-
do si prendono le decisioni che in-
fluenzano direttamente il problema, 
ecco allora che cala il silenzio e non si 
registra il minimo brusio del neces-
sario eco mediatico. Quello che sta 
accadendo a Milano ha del paradossa-
le e, soprattutto, quel chè di italiano, 
che rende tutta la questione più pre-
occupante. Dopo gli episodi più ecla-
tanti delle “proteste in tenda” degli 

studenti, la tematica aveva conquista-
to un ruolo primario nella pubblica di-
scussione e sembrava destinata ad es-
sere affrontata con particolare 
attenzione “per dare una risposta” - si 
diceva - ai tanti che vorrebbero vive-
re, studiare, e lavorare a Milano. E da 
allora cos’è cambiato? Ci piacerebbe 
dire “molto” e invece tocca dire “poco” 
e, per di più, in peggio. Da febbraio il 
mercato edilizio di Milano vive una 
preoccupante situazione di stallo, la 
quale è destinata a prolungarsi nei 
prossimi mesi, mettendo a rischio lo 
sviluppo economico della città. Con 
l’inizio del nuovo anno è infatti partito 
un filone d’indagine della Procura di 
Milano che ha iscritto agli atti 8 fun-
zionari del Comune per presunto 
abuso edilizio legato ad un progetto di 
ristrutturazione di vecchi fabbricati 
industriali (destinati a divenire due 

nuovi grattacieli), autoriz-
zato però come nuova co-
struzione. Considerate le 
presunte dimensioni 
dell’inchiesta, il Comune ha 
prontamente agito e appro-
vato le nuove “linee guida” 
per gli uffici comunali che 
sovrintendono all’edilizia e 
all’urbanistica.  Come spes-
so capita, però, le norme hanno avuto 
il solo risultato di ingigantire il proce-
dimento burocratico legato alle auto-
rizzazioni dei nuovi cantieri. Ed è così 
che circa 200 cantieri sono ora stati 
fermati in attesa di ulteriore revisione 
e 140 dipendenti hanno chiesto di es-
sere trasferiti per evitare di dover as-
sumere decisioni, che potrebbero es-
sere fonte di errori o di indagine. Ma 
se gli uffici hanno paura a deliberare e 
i cantieri sono bloccati, come si ri-

Che sia da un drone o... da ‘terra’, 
che sia un elemento naturale o un luogo storico, 
il nostro territorio ogni giorno ci regala 
istantanee meravigliose! 

Se volete condividerle con gli altri lettori, 
rilanciando il ‘bello’ della nostra Lombardia, 
inviateci le foto a redazione@logosnews.it

Gli scatti verranno condivisi su Facebook 
@GiornaleLogos e Instagram @logosnews.it

La prima di Logos
Una grande opportunità per il 
commercio locale, per la cre-
scita del territorio e per im-
parare a far ‘rete’: il market-
place del Distretto del 
Commercio Alto Milanese è 
ora attivo ed è un portale 
sempre più centrale nelle at-
tenzioni dei cittadini e delle 
imprese.
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di Giorgio Gala
g.gala@logosnews.it

sponde a chi protesta per i prezzi del-
le case a Milano? Una soluzione al 
problema non può prescindere dal 
considerare che l’alto costo abitativo 
è legato ad una carenza di offerta di 
abitazioni rispetto alla domanda rea-
le. In questi anni il mercato non ha 
avuto modo di stare al passo con la 
crescita della città e si trova oggi 
chiuso tra le regolamentazioni e la 
tutela del suolo. Per una città che cre-
sce, lo sviluppo è necessario.




